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Депутаты-коммунисты города Домодедово 
добились оказания материальной помощи 
«детям войны» 
Пилоты выступают против строительства 
новой ВВП в аэропорту «Шереметьево»  

Коммунисты отправили 52-й гуманитарный конвой в Новороссию

25 ЛЕТ НАЗАД, 17 МАРТА 1991 ГОДА, СОСТОЯЛСЯ РЕФЕ-
РЕНДУМ, КОТОРЫЙ В НАШЕЙ ПАМЯТИ ОСТАЛСЯ КАК РЕФЕ-
РЕНДУМ ЗА СОХРАНЕНИЕ СССР. ЯВКА СОСТАВИЛА 80,03%. 
ИЗ НИХ 113,5 МЛН (77,85%) ОТВЕТИЛИ «ДА» НА ВОПРОС О 
СОХРАНЕНИИ СССР. В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ В ГОЛОСО-
ВАНИИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 3963,1 ТЫСЯЧИ ЧЕЛ., Т.Е. ЯВКА 
СОСТАВИЛА 74,5%.

ОБРАЩЕНИЕ 
ПРЕЗИДИУМА 
ЦК КПРФ 
КО ВСЕМ 
ЧЛЕНАМ КПРФ, 
К СОЮЗНИКАМ 
И СТОРОННИКАМ 
ПАРТИИ

РЕФЕРЕНДУМ 
ОБМАНУТЫХ 
НАДЕЖД 

БОРЬБА ЗА МИР 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

Две трети жителей Подмосковья про-
голосовали за сохранение СССР (положи-
тельно на вопрос референдума ответили 
63,8%, отрицательно - 33,3%).

Итоги референдума не останови-
ли развал страны. С тех пор прошла уже 
четверть века, выросло целое поколе-
ние, не жившее в СССР, но боль и недоу-
мение значительного числа наших граж-
дан не утихают. Судя по опросам, и сей-
час более половины россиян считают, что 
распада (именно о распаде спрашивают 
«Левада-Центр» и подобные им службы, 
исподволь внушая мысль о нежизнеспо-
собности страны, о ее самопроизволь-
ном исчезновении) можно было избе-
жать. Уже и от действующего президента 
мы слышим, что это крупнейшая геополи-
тическая катастрофа XX века. Это и одна 
из крупнейших гуманитарных катастроф: 
сотни тысяч погибших в межнациональ-
ных конфликтах, миллионы беженцев, ка-
тастрофический рост смертно-
сти, которая, согласно оценкам 
демографов, унесла жизни в об-
щей сложности 3-3,5 млн граж-
дан бывшего Советского Союза. 
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МОБИЛИЗОВАТЬ 
ЭНЕРГИЮ МАСС 
НА ПОБЕДУ!

Уважаемые товарищи!
18 сентября этого года состоятся выбо-

ры в Государственную Думу Российской Фе-
дерации, в местные и региональные орга-
ны представительной и законодательной 
власти.

Эти выборы будут проходить на 
фоне углубляющегося социально-
экономического кризиса, вызванного 
бездарной политикой нынешней правя-
щей группировки. Несмотря на откровен-
но провальные результаты этой политики, 
правительство с фанатичным упорством 
намеренно продолжать курс, который ве-
дет к дальнейшему обнищанию масс, а Рос-
сию - к национальной катастрофе.

Сегодня даже те, кто еще недавно без-
думно поддерживал власть, на собствен-
ных кошельках и карманах почувствовали, 
что эта политика никак не отвечает их жиз-
ненным интересам. У бюджетников и воен-
ных заморожены зарплаты. У пенсионеров 
прибавка в 4% выглядит откровенным из-
девательством на фоне безудержного ро-
ста цен на продовольствие, лекарства и 
услуги ЖКХ.

Возмущаются врачи и учителя, которых 
заставляют работать в два раза больше за 
мизерную прибавку. Стонет малый бизнес 
под непосильным гнетом многочисленных 
контрольных и налоговых органов. На гра-
ни взрыва дальнобойщики, с которых дерут 
«пять шкур» за лоскутное латание дорог.

Сентябрьские выборы предоставля-
ют реальную возможность для народа 
высказать свое несогласие с политикой 
«Единой России», поддержать народно-
патриотические силы, которые верой и 
правдой защищают интересы подавляюще-
го большинства наших сограждан.

КПРФ на Орловском экономическом 
форуме выдвинула стройную програм-
му вывода России из тупика, в который во-
гнали страну те, кто рулят нашей экономи-
кой по американским «дорожным картам». 

Десять конкретных пунктов этой програм-
мы получили полную поддержку ученых-
экономистов, Всероссийского совета тру-
довых коллективов, учительского и меди-
цинского сообществ, студенчества и других 
слоев общества.

Эта программа опирается на великие 
достижения СССР, когда впервые в истории 
для всех и каждого было обеспечено бес-
платное образование и здравоохранение. 
Когда были достойные зарплаты и низкие 
квартплаты. Когда каждый мог получить до-
ступное жилье и недорогой, но качествен-
ный отдых. Когда всех радовало отсутствие 
наркомании и великолепные возможности 
для занятия наукой, искусством и спортом. 
В основе нашей программы - идея о том, что 
богатства России должны быть возвращены 
народу.

Вместе с тем мы опираемся на лучшие 
мировые достижения, на опыт коммунистов 

Китая и Вьетнама, братской Белоруссии, ко-
торые показывают прекрасные образцы со-
четания плановой и рыночной экономики.

Надо, однако, понимать, что к выборам 
готовимся не только мы. «Единая Россия» 
старательно пытается подчистить свой из-
рядно подмоченный образ, проводя на аме-
риканский манер разнообразные «прайме-
риз», избавляясь от людей с криминальной 
репутацией. За дымовой завесой обеща-
ний честных выборов вновь готовится мак-
симальное использование административ-
ного ресурса, а проще говоря, безудерж-
ной «давиловки» на наших активистов, 
наблюдателей, журналистов.

Усердствуют приспешники «Единой 
России», завешавшие страну своими пла-
катами, заваливающие ее своей агит-
продукцией. Более того, на наше электо-
ральное поле не без участия властей но-
ровят взгромоздиться разнообразные 

«коммунистические» партии-обманки, 
а также проправительственные партии, 
пытающиеся оседлать тему патриотизма.

Это означает, что выборы будут про-
ходить в очень непростых условиях жест-
кой политической борьбы. Следователь-
но, необходима предельная мобилиза-
ция всех ресурсов партии, энергичная 
работа каждого нашего активиста и сто-
ронника. У нас нет времени на раскачку. 
Правящая группировка передвинула вы-
боры на крайне неудобное время, ког-
да летом народ уходит в отпуска, а в на-
чале осени занимается уборкой урожая 
и работами на дачных участках. Поэто-
му основная часть наших предвыборных 
усилий должна быть реализована в бли-
жайшие месяцы.

Мы призываем не только членов пар-
тии, но и всех людей труда, наших союз-
ников включиться в работу по распро-
странению агитационных материалов 
КПРФ, по пропаганде нашей антикризис-
ной программы. Особенно важно актив-
но расширять круг сторонников партии. 
Только на основе прочной связи партии с 
народом, как это всегда было свойствен-
но коммунистам, мы можем добиться 
успеха даже в самых сложных условиях.

Недовольство народа ухудшением 
своего положения усиливается. История 
человечества показывает, что экономи-
ческий кризис неизбежно перерастает в 
кризис политический. И мы обязаны сде-
лать все, чтобы мобилизовать энергию 
масс на поддержку подлинно народных 
сил во главе с КПРФ. Мы не должны по-
зволить партии власти использовать сен-
тябрьские выборы для сохранения обан-
кротившегося курса.

У патриотических сил есть четкая про-
грамма возрождения страны. У нас есть 
сплоченная партия единомышленников, 
широкая поддержка народа. Мы ощуща-
ем нарастающую помощь наших союзни-
ков. Мы обязаны воплотить эти факторы в 
реальные результаты на выборах.

Коммунисты всегда показывали об-
разцы стойкости и самоотверженности 
в борьбе за интересы народа. Пусть нас 
вдохновляет образ великих предшествен-
ников, построивших социализм, разгро-
мивших фашизм, открывших космическую 
эру человечества!

Вместе - победим!
Геннадий ЗЮГАНОВ

председатель ЦК КПРФ

В ВОСКРЕСЕНСКЕ РАСТЕТ 
АВТОРИТЕТ КОМПАРТИИ 

МАРТОВСКИЕ 
ПИКЕТЫ В СЕРПУХОВЕ:

У РАБОЧЕЙ 
МОЛОДЕЖИ 

КАПИТАЛИЗМ 
ОТНЯЛ БУДУЩЕЕ

12 марта состоялась отчетно-выборная 
конференция Воскресенского районного ко-
митета КПРФ. В работе конференции участво-
вали депутаты Совета депутатов Воскресен-
ска Николай Фролов, Алексей Соколов, Марга-
рита Краюшкина. Ведущим партконференции 
был бывший руководитель администрации 
Воскресенского района, а ныне директор ДС 
«Подмосковье» Владимир Кондрашов.

Первый секретарь райкома партии, 
помощник депутата Госдумы А.Ю. Русских 
Александр Николаевич Смуров отчитался 
о работе за два года. В прениях выступа-
ли многие участники конференции. Высту-
пающие предлагали усилить критику дей-
ствующей власти, звучали предложения о 
повышении качества партийной работы. В 
целом работа руководства парторганиза-
ции была признана удовлетворительной. 
За период двухлетнего пребывания А.Н. 
Смурова в должности первого секретаря 
райкома численность членов партии в рай-
оне выросла с 89 до 110 человек. 

На конференции избран новый состав 
районного комитета партийной организа-
ции. На должность первого секретаря рай-
онного комитета КПРФ единогласно пере-
избран Александр Николаевич Смуров.

По завершении работы конференции в 
интервью Александр Николаевич заявил, 
что на предстоящих выборах Компартия 
рассчитывает на поддержку свыше 30% из-
бирателей. Сила КПРФ, по мнению Смуро-
ва, в принципиальности, в честности, в ре-
альных результатах советской власти для 
народа во времена СССР.

Критически он высказался о деятель-
ности нынешней районной администра-
ции: «Неужели в Воскресенском районе нет 
достойных людей, которые могли бы быть 
руководителями администрации, то есть 
людей, заинтересованных в процветании 
родной земли? Приходят люди зависимые, 
а от них толку не будет. Вся сила - в местном 
самоуправлении. Вся власть - Советам», - 
убежден коммунист Смуров.

Сергей РУДАКОВ

В полном тупике сейчас находится моло-
дежь из небогатых семей. Если при социализ-
ме молодым «везде была дорога», то теперь, 
при капиталистических отношениях, отсут-
ствуют все перспективы.

На сегодняшний день самое важное 
для молодого рабочего, молодой семьи 
- иметь «свой угол», жилье. Но где же его 
взять, если государственные программы 
не работают, а цена в среднем одноком-
натной квартиры колеблется в пределах 
2 млн? Где сварщику, слесарю или работ-
нику любого предприятия заработать та-
кие деньги?

Ипотека создана только для обеспе-
ченных семей. Даже тот, кто получает 15 
тысяч рублей в месяц, должен в этом слу-
чае расплачиваться за жилье всю жизнь, 
как крепостной, и буржуй в любом слу-
чае будет требовать с жильца денег за 
квартиру.

Немаловажно для молодого человека 
образование. В вузах и техникумах и да-
же в учреждениях, именуемых ранее ПТУ 

- везде господствует платное образование. 
Чтобы получить высшее или среднее спе-
циальное образование, необходимо вы-
ложить от 15 тысяч до 60 тысяч рублей 
при средней заработной плате 15 тысяч. 
И стоит обязательно учесть, что моло-
дые специалисты получают, как правило, 
меньше, чем их старшие коллеги. 

Положение рабочей молодежи пла-
чевно. Отсутствие занятости, своего жи-
лья, да и простой определенности в жиз-
ни приводит к преступной деятельности.

Хочется напомнить, как было при со-
циализме, когда отсутствовала частная 
собственность:

до развала СССР имело место бесплат-
ное предоставление общежития или сра-
зу квартиры. За годы сталинских пятиле-
ток и последующего развития многоквар-
тирные кирпичные и панельные здания 
стали составлять более 70% жилого фон-
да по всему СССР. За квартиру и ЖКХ пла-
тили копейки, и при этом никто не зани-
мался куплей-продажей жилплощади;

образование - от ПТУ до вузов - было 
полностью бесплатным. До степени док-
тора наук, звания академика доучивались, 
не потратив на образование ни копейки;

с работой не было проблем. Был закон 
о тунеядстве. В вузах и в техникумах име-
ло место распределение на новые рабо-
чие места. В ряде случаев молодой специ-
алист сразу безвозмездно получал квар-
тиру. Заводы, различные предприятия не 
выкидывали рабочих на улицу, а, наобо-
рот, имели широкий спектр вакансий.

Ничего этого никогда не было ни в 
США, ни в Англии, ни в Швеции, ни в лю-
бой другой капиталистической стране.

Подводя итоги, хочется отметить, что 
молодежь не остается в стороне и прово-
дит пикеты с лозунгами: «Спасибо» Медве-
деву за высокие цены» и «Спасибо» Мед-
ведеву за высокие тарифы ЖКХ». А также 
распространяет партийную газету «Подмо-
сковная правда».

Молодые люди, рабочая молодежь! Ес-
ли хотите бороться за бесплатные кварти-
ры, образование, достойную работу, всту-
пайте в Коммунистическую партию и ком-
сомол, работайте на социалистическую 
модернизацию! Только с помощью нее, а 
не выборов можно вернуть себе будущее!

Арина ЛЕБЕДЕВА

Ранним солнечным утром 15 марта 
коммунисты Подмосковья и Москвы по 
традиции собрались в подмосковном со-
вхозе им. Ленина, чтобы отправить 52-й 
гуманитарный конвой в помощь жителям 
Новороссии.

С самого раннего утра здесь шла по-
грузка. Три многотонные фуры для жите-
лей Донбасса загрузили самым необхо-
димым: продовольствием и медикамен-
тами, а также семенами и удобрениями 
для проведения посевной.

«Вчера у нас с вами был повод для ра-
дости - было принято решение о выво-
де наших войск из Сирии. Порадовались 
мы не только тому, что наши ребята воз-
вращаются с места дислокации в род-
ные пенаты, но тому, что они выполнили 
свою задачу по разгрому террористиче-
ских баз и уничтожению самих террори-
стов. Они вдохнули жизнь и уверенность 
в армию Сирии. Мне думается, это очень 
важное событие. Оно по душе нашему на-
роду. Мы безусловно гордимся нашими 
оборонными предприятиями и инжене-
рами, которые сумели создать такую тех-
нику, нашими боевыми ребятами, кото-
рым по плечу в это сложное время ре-
шать самые серьезные военные задачи, 
- открыл импровизированный митинг за-
меститель председателя ЦК КПРФ, пред-
седатель Комитета по природным ресур-
сам, природопользованию и экологии Го-
сударственной Думы Владимир Кашин. 
- Если говорить о ситуации в Украине, то 
мы видим, что разгром террористов в Си-
рии, показ мощи вооруженных сил Рос-
сии, безусловно, влияет на настроение 
наших бойцов на Донбассе. Мне думает-
ся, это влияет и на настроение многих на-
ших братьев, которые живут на Украине. 

Мы с вами не раз отмечали, отправ-
ляя наши гуманитарные конвои, что они 

несут не только смысл физического выжи-
вания народа Новороссии, бойцов через 
использование отправленных нами меди-
каментов и продовольствия. В данном слу-
чае речь идет о мультипликационном эф-
фекте, о моральной поддержке, которая 
добавляет сил действиям наших бойцов, 
не согласных быть под пятой фашистов и 
бандеровцев; они не предали великий со-
юз братских народов, созданный нашими 
отцами и дедами. 

Россия, Украина и Белоруссия - это 
основа не только великого Советского Со-
юза, но и сегодняшнего союза наших стран, 
который обязан воскреснуть, прорасти 
идеями, которыми гордилась наша вели-
кая страна, решая серьезные хозяйствен-
ные, идеологические задачи.

Я хочу поблагодарить всех наших то-
варищей, которые участвуют в отправке 
нашего очередного, 52-го гуманитарного 

конвоя. Здесь, на площадке совхоза им. 
Ленина, мы сформировали головную его 
часть, на юге также грузят машины, кото-
рые присоединятся к нашей колонне по 
пути. 

Весна не за горами. Начинается посев-
ная. Исходя из этого, наши регионы будут 
многое делать, для того чтобы отправить 
удобрения, семена, горюче-смазочные 
материалы, чтобы помочь крестьянам в 
Донецкой и Луганской народных респу-
бликах. Безусловно, вместе со всем необ-
ходимым для посевной мы отправляем и 
продовольствие. 

Мы благодарим Московскую область, 
она, как всегда, основной поставщик гу-
манитарной помощи в любом конвое, ее 
вклад составляет 60-70% этого конвоя. 
Несмотря на нашу занятость в выборной 
кампании, мы должны продолжить актив-
ную работу по формированию гумани-
тарных грузов, не снижая темпов.

Сейчас весна, нам есть чем помочь 
нашим братьям на Украине. Если гово-
рить о той ситуации, которая складыва-
ется в военном отношении, тоже нельзя 
расслабляться. Мы видим, что в прави-
тельстве Порошенко идут распри между 
собой, налицо политический и экономи-
ческий кризис, но вместе с тем на грани-
це собрана достаточно мощная группи-
ровка и ожидать от этих профашистских 
сил можно всякое. Поэтому нам необхо-
димо продолжать помогать бойцам Дон-
басса, вселять в них уверенность. Для это-
го у нас есть силы - созданы партийные 
коммунистические организации в Лу-
ганске и Донецке, которые должны на-
бирать силу, а мы должны оказать им со-
ответствующую помощь - мето-
дологическую, методическую. 
Мы должны понимать, что очень 
важно сегодня иметь надежные 

“
- Россия, Украина и Белоруссия 

- это основа не только великого Со-
ветского Союза, но и сегодняшнего 
союза наших стран, который обя-
зан воскреснуть, прорасти идеями, 
которыми гордилась наша великая 
страна, решая серьезные хозяй-
ственные, идеологические задачи.

Владимир КАШИН,
заместитель 
Председателя 
ЦК КПРФ 
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ПРОЦЕНТА СОВЕТСКИХ 

ГРАЖДАН 
ПРОГОЛОСОВАЛИ 

ЗА СОХРАНЕНИЕ СССР
НА ВСЕСОЮЗНОМ 

РЕФЕРЕНДУМЕ, 
СОСТОЯВШЕМСЯ 
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РЕФЕРЕНДУМ 
ОБМАНУТЫХ 
НАДЕЖД 

ИСТОРИЯ 
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ГОРОДКА 

«НЕТ» - СТРОИТЕЛЬСТВУ 
В ПОДМОСКОВЬЕ 
КАМЕННЫХ ДЖУНГЛЕЙ!

АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА

НАША ПОЗИЦИЯ

Развал страны привел к раз-
рушению экономических связей 
между республиками, краху про-
мышленности, разгрому социаль-
ной сферы, провалу в бедность 
большинства бывших советских 
граждан.

Проведение референду-
ма объяснялось и объясняется 
стремлением сохранить страну. 
Но так ли это было на самом деле?

На референдуме было пред-
ложено ответить на вопрос «Счи-
таете ли Вы необходимым со-
хранение Союза Советских Со-
циалистических Республик как 
обновленной федерации рав-
ноправных суверенных респу-
блик, в которой будут в пол-
ной мере гарантироваться пра-
ва и свободы человека любой 
национальности?».

Большинством простых со-
ветских граждан он трактовался 
именно как сохранение Союза. 
Это видно, например, из докумен-
тальных фильмов того периода. В 

то же время чиновники делали ак-
цент на обновленной федерации. 
Собственно, на двусмысленность 
предлагаемого вопроса обращали 
внимание еще тогда.

Более того, сам факт проведе-
ния референдума имел програм-
мирующий смысл. В перестроеч-
ных СМИ до референдума активно 
формировалось мнение о возмож-
ности расчленения страны, подры-
валась вера в «союз нерушимый». 
Вынесение вопроса о сохранении 
страны на всенародное обсужде-
ние внушало мысль миллионам со-
ветских граждан о возможности 
распада, до этого даже не приходя-
щую в голову большинству людей.

Следует подчеркнуть, что вся 
концепция перестройки - это шаги 
к развалу страны. 

И начались они именно с пе-
рестройки… сознания. За фаса-
дом наукообразных фраз были, 

в лучшем случае, пустота, а чаще 
обман. Обрушившийся под видом 
гласности на советских людей вал 
«информации» успешно манипули-
ровал сознанием, отрывал его от 
здравого смысла. При опросе, про-
веденном в 1989 году «Литератур-
ной газетой», 33% не нашли ничего 
положительного в своей стране, а 
64% ответивших заявили, что «на-
ша страна никому и ни в чем не мо-
жет служить примером». Понятно, 
что читатели «Литературной газе-
ты» - это не вся страна, тем не ме-
нее достигнутые успехи в демони-
зации страны, достижений социа-
лизма поистине удивительны.

В этом смысле опять показа-
тельным является предложенный 
на референдуме вопрос. Его фор-
мулировка заставляла считать, что в 
СССР не гарантируются права и сво-
боды человека вне зависимости от 
национальности.

В ряду шагов, направленных на 
развал страны, была и предложен-
ная в 1989 году А. Сахаровым «Кон-
ституция Союза Советских Респу-
блик Европы и Азии», предлагавшая 
расчленить СССР на полторы сотни 

независимых государств. Понятно, 
что со стороны руководства стра-
ны никакой реакции не последова-
ло, а значит, можно с уверенностью 
констатировать, что планы уничто-
жения страны им прорабатывались.

В течение 1990-1991 годов про-
изошел так называемый парад су-
веренитетов, в ходе которого все 
союзные (одной из первых бы-
ла РСФСР) и многие из автономных 
республик приняли декларации о 
суверенитете, в которых оспори-
ли приоритет общесоюзных зако-
нов над республиканскими. Были и 

отказы выплачивать налоги в обще-
союзный бюджет.

К развалу страны вели целе-
направленно углубляемые эко-
номические и межнациональные 
проблемы.

В декабре 1990 года руковод-
ством страны был уже открыто по-
ставлен вопрос о реорганизации, 
а по сути, уничтожении СССР. На-
чались работы по формулирова-
нию союзного договора, которые 
продолжались и после референду-
ма («обновление» Союза). Б. Ельцин 
сказал 4 мая 1991 года: «Сегодня ре-
спублика в Союзе - это суверенное 
государство, которое проводит са-
мостоятельную политику. Так впер-
вые». В итоге к осени 1991 года фе-
дерация суверенных республик 
превратилась в конфедерацию су-
веренных государств. Но какое это 
имело отношение к СССР? Никакого.

Вот так, жонглируя словами, по 
существу, обманув граждан, кото-
рые на референдуме в большинстве 
своем выступил за сохранение того 
Союза, в котором родились и жили 
на тот момент, руководство стра-
ны вело ее к развалу. Вопрос стоял 
только в том, кто успеет поставить 
последнюю точку. В результате 8 де-
кабря в Беловежской пуще три пре-
зидента «суверенных государств» 
(параллельно со всесоюзным про-
шел первый всероссийский рефе-
рендум о введении поста прези-
дента РСФСР: 71,3% поддержало 
это предложение. В июне 1991 года 
Ельцин стал президентом, за него 
проголосовали 43% избирателей) 
заключили соглашение о созда-
нии Содружества Независимых Го-
сударств - межправительственной 
и межпарламентской организации, 
не имеющей статуса государства.

Исследуя механизмы манипуля-
ции общественным сознанием, С. 
Кара-Мурза отмечает, что за время 
перестройки в сознание советских 
людей вошло много расплывча-
тых образов: демократия, граждан-
ское общество, правовое государ-
ство и т.д. «Приняв идеологические 

фантомы, смысл которых не был 
определен, добрая сотня наро-
дов СССР оказалась в руках поли-
тических проходимцев. Поддер-
живая или отвергая предлагаемые 
им проекты, предопределяющие 
их собственную судьбу и судьбу 
их детей и внуков, миллионы лю-
дей следовали за блуждающими 
огнями фантазий». Но в итоге та-
ких блужданий у народа была от-
нята Родина, изменен политиче-
ский и государственный строй, 
приватизирована общенародная 
собственность. 

Внедрение идеологических 
фантомов продолжается (это, на-
пример, и «суверенная демокра-
тия», и «волатильность», и проч. 
«толерантности»). Партия вла-
сти, каждый раз предлагая новые 
и реанимируя старые «блуждаю-
щие огни фантазий», продолжает 
наступление на жизненные права 
наших граждан и ресурсы нашей 
страны. 

Сегодня всем пора понять, во-
оружившись здравым смыслом 
и опираясь на память, в том чис-
ле, о референдуме 1991 года, что 
власть, полученная путем манипу-
ляций и обмана, по определению 
не может быть честной. Вся реаль-
ная деятельность ЕР убедительно 
показывает, что за популистской 
предвыборной риторикой, ура-
патриотическими заявлениями, со-
циальной демагогией скрывается 
лишь обслуживание классовых ин-
тересов горстки олигархов.

Константин ЧЕРЕМИСОВ,
зам. председателя 

Московской областной Думы,
руководитель фракции 

КПРФ в Мособлдуме,
второй секретарь МК КПРФ, 

член ЦК КПРФ

БОРЬБА ЗА МИР 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
партийные организации, которые 
думают о деле, а не о меркантиль-
ных интересах. 

Еще раз слова благодарности 
всем, так держать! А нашим бра-
тьям на Украине мы, как всегда, 
желаем мира над головой, хоро-
шей весны, удачного проведения 
полевой кампании. Чтобы, отме-
чая 25 лет проведения референ-
дума в 1991 году, который сказал 
«союзу - быть», двухлетие единого 
жизненного пространства с Кры-
мом, мы могли еще сделать не-
сколько шагов вперед к понима-
нию того что Юго-Восток Украины, 
как и Южная Абхазия, Придне-
стровье, - с Россией, а даст бог, и 
вся Украина скоро протрезвеет 
от этого фашистского удара и бу-
дет в большей степени решать те 
задачи, которые мы должны ре-
шать вместе. Убежден, что мы с ва-
ми делаем многое для того, чтобы 
это реализовалось».

Лидер подмосковных ком-
мунистов Николай Васильев ска-
зал: «Сейчас очень важно продол-
жить работу по оказанию гумани-
тарной помощи братскому народу 
Донбасса, которую проводят наши 
партийные структуры и население. 
Есть хрупкий мир. И очень многое 
нужно, чтобы восстановить разру-
шенную инфраструктуру, наладить 

нормальную человеческую жизнь. 
Поэтому наша помощь бесценна. 
Эту работу мы будем продолжать до 
достижения на территории Украины 
устойчивого мира и возобновления 
нормальной жизни людей».

Секретарь МГК КПРФ, депутат 
Госдумы Владимир Родин поблаго-
дарил москвичей, которые внима-
тельно следят за событиями на Дон-
бассе и отметил: «На днях прошла 
конференция «Дети войны», и там 
приняли решение собрать для жите-
лей Донбасса десятитонную маши-
ну гуманитарного груза этой весной. 

Я думаю, эта инициатива достойна 
подражания, спасибо им».

«Специфика этого конвоя за-
ключается в том, что по поручению 
Штаба протестных действий под 
руководством В.И. Кашина подго-
товлены семена, которые мы пе-
редаем Министерству сельского 
хозяйства Донецкой народной ре-
спублики, - заявил руководитель 
Штаба ЦК КПРФ по оказанию помо-
щи жителям Юго-Востока Украины 
Казбек Тайсаев. - Мы начинаем ока-
зывать помощь по подготовке к ве-
сеннему сезону». 

Секретарь МК КПРФ, предсе-
датель Комитета по местному са-
моуправлению Мособлдумы Алек-
сандр Наумов поблагодарил всех, 
кто принимает участие в форми-
ровании гуманитарного груза для 
жителей Новороссии: «Мы видим, 
что на Украине постоянно наруша-
ется перемирие, постоянно идут 
обстрелы со стороны украинских 
позиций. Мы оказываем помощь 
в становлении народных респу-
блик. Особая благодарность - пар-
тийным организациям Ленинского 
района, Серпухова, Королёва, Ис-
тры, Одинцово, Луховиц, Зарайска, 
Каширы и многим другим нашим 
организациям».

В завершение первый секре-
тарь Центрального комитета Ком-
партии ДНР Борис Литвинов под-
черкнул: «Благодаря вашей по-
мощи мы в нормальных условиях 
пережили зиму, несмотря на то 
что война продолжалась. Сегод-
няшний конвой уходит в специфи-
ческих условиях. Несмотря на то 
что Россия выступает на минских 
переговорах за мир, украинская 
военщина за последние две неде-
ли крайне ожесточилась. Сегод-
ня идут настоящие бои на Ясино-
ватой, Горловском направлении, 
возле Донецка. Сегодня около 2 
тысяч бойцов защищают самые 
ближайшие рубежи города До-
нецка. Конвой, который сегодня 
отправляется, в большей степени 
пойдет бойцам на передовую. Это 
поднимет их дух. Они понимают, 
что Россия и коммунисты Россий-
ской Федерации с ними. Мы жела-
ем коммунистам КПРФ пройти вы-
борные испытания с честью и до-
биться лучших результатов. Мы с 
вами. Спасибо вам. Мы вместе и по-
беда будет за нами!»

Алла СОБОЛЕВА

Словно гигантским пылесосом притягивают новостройки Ближне-
го Подмосковья молодежь со всей России: в регионах работать негде, 
вот и едут за куском хлеба в столицу. Города при МКАД, такие как Реу-
тов, Балашиха, Химки, Красногорск, Люберцы и другие, вышли на пер-
вое место в стране по плотности населения, далеко обогнав даже Мо-
скву. Инвесторы строительства получают баснословные барыши, а гра-
достроительные проблемы в Московской области становятся все более 
вопиющими. Призванный навести здесь порядок Градостроительный 
совет при губернаторе не справляется с поставленной задачей. Подмо-
сковью обеспечены колоссальные пробки на дорогах в часы пик, посто-
янные очереди на места в детские сады, нехватка школ и больниц, мест 
захоронения, захламление лесов и водоемов. Природа региона несет 
невосполнимые потери. Этими проблемами озаботилась фракция КПРФ 
Московской областной Думы, собрав на совещание по проблемам гра-
достроительной политики в Ближнем Подмосковье руководителей ини-
циативных групп граждан, выступающих против незаконных строек, 
представителей ОНФ, общественных организаций области.

О т к р ы -
вая семинар-
с о в е щ а н и е , 
Наталья Ере-
мейцева, член 
Комитета по во-
просам строи-
тельства, архи-
тектуры, ЖКХ и 
энергетики Мо-
сковской об-
ластной Думы, 
напомнила, что 

с 2015 года область взяла на себя 
разработку генпланов, потому что 
самостоятельно муниципалитеты с 
этой задачей не справились. Напри-
мер, в ее родном Щелкове был раз-
работан такой проект генплана – с 
застройкой всех свободных участ-
ков и уничтожением зеленых зон, 
что после публичных слушаний го-
род почти год лихорадило. А в це-
лом по Подмосковью строители при 
разработке генпланов и проектов 
планировок пролоббировали на по-
следующую десятилетку строитель-
ство еще 112 млн кв. м коммерче-
ского жилья с населением до 4 млн 
человек. Принимая на себя полно-
мочия по разработке генпланов, 
правительство области объявило, 
что приоритетом при их разработке 
станут теперь ликвидация очередей 
в детские сады, второй смены в шко-
лах, создание рабочих мест, строи-
тельство дорог, расселение ветхо-
го жилья и т.д. И только потом уже 
можно будет решать вопросы с но-
вым строительством. 

Однако обсуждение проблемы 
показало, что эти приоритеты игно-
рируются, особенно в новых стро-
ящихся компаниями-монстрами 
микрорайонах ближнего Подмо-
сковья, где людей загоняют в насто-
ящие гетто. 

Так, Вла-
димир Глотов, 
член Обще-
ственной па-
латы Москов-
ской области, 
рассказал, что 
в Ленинском 
районе толь-
ко за послед-
ние годы рас-
сматривались 
аж три проекта 

генпланов, которые постоянно ме-
няются в сторону увеличения стро-
ительства коммерческого жилья. За 
это время по проектам планировки 
территории 1500 гектаров земель 
сельхозназначения отданы под за-
стройку высотками, бюджет района 
из-за отказа от торгов по этим участ-
кам потерял почти 20 млрд рублей. 
Район-донор, имеющий когда-то 
развитую промышленность и сель-
ское хозяйство, из-за бездумной по-
литики властей превращается в ти-
пичный спальный район Москвы, 
поставляющий туда рабочую силу. 
При этом уничтожаются его природ-
ные богатства, питающие свежим 
воздухом Москву. 

Д е п у т а т 
Мособлдумы 
от Мытищ Свет-
лана Зинина 
подчеркнула, 
что бездумное 
строительство 
создает целый 
комплекс про-
блем, особен-
но транспорт-
ную пробле-
му. Воздух, почва, деревья, вода в 
Подмосковье содержат концентра-
ции вредных для человека веществ 
в десятки и сотни раз больше пре-
дельно допустимых норм, и в основ-
ном это от выхлопов автомашин. 
Жить в Ближнем Подмосковье, ко-
торое когда-то называли легкими 
Москвы, становится опаснее, чем 
в самой столице. Видимо, поэтому 
уровень заболеваемости органов 

дыхания здесь значительно выше, 
чем в Москве.

Однако уплотнительная за-
стройка подмосковных городов 
продолжается.

Так, в центре Ногинска (Ком-
сомольская ул., 22), на крохотном 
участке земли, где было запланиро-
вано строительство школы, строит-
ся шесть 17-тиэтажек, хотя этот го-
род внесен в реестр исторических 
городов, где строительство зданий 
выше девяти этажей запрещено. Жи-
тель Ногинска Евгений Зайцев под-
черкнул, что стройка ведется с пол-
нейшим пренебрежением к нуждам 
ногинчан: уничтожена детская пло-
щадка, на месте зеленой зоны вы-
рыт огромный котлован, не согласо-
ван проект и со службами ЖКХ горо-
да. Власти провели по этой проблеме 
«круглый стол», обещали услышать 
жителей. «А мы свою борьбу с этим 
беспределом продолжим до конца», 
– заявил Евгений Борисович. 

Не менее пяти примеров варвар-
ской застройки территорий насчитал 
в своем избирательном округе депу-
тат Старой Купавны Максим Авджян. 
Это ЖК «Молодежный дом», микро-
район «Новое Бисерово», ЖК «Гар-
мония», ЖК «Стрешнево» и др. Здесь 
и превышение этажности, и строи-
тельство в охранных зонах, и отсут-
ствие подъезда к новым домам. Вме-
сто социальных объектов в ново-
стройках появляются сотни метров 
недвижимости, куда селятся мест-
ные чиновники. Жители и депутат с 
этим категорически не согласны. Уже 
возбуждено уголовное дела, ведется 
разбирательство в судах.

Чаще всего власти, возводя с на-
рушениями законодательства новые 
микрорайоны, оправдываются не-
обходимостью расселять аварийные 
и ветхие дома. Но процент выделе-
ния социального жилья в новых до-
мах становится все меньше. Кроме то-
го, застройщики пускаются на всевоз-
можные уловки, чтобы не исполнять 
своих социальных обязательств при 
строительстве объектов социаль-
ной инфраструктуры. Особенно этим 
грешат компании-монстры, такие как 
ООО «МОРТОН», видимо, имеющие 
сильное «прикрытие» в правитель-
стве области и РФ. Например, постро-
ив микрорайон Заозерный в сель-
ском поселении Медвежье-Озерское 
Щелковского района, эта компания 
не стала строить детсад, «отбрыкав-
шись» от своих обязательств в Ар-
битражном суде. Садик строится на 
деньги бюджета области. 

И еще о «МОРТОНе». Своеобраз-
ную красочную «Презентацию на-
рушений» этой компанией социаль-
ных обязательств при застройке ми-
крорайона Изумрудный г. Балашихи 
представил житель этого микрорай-
она, сопредседатель общественного 
движения «Изумруд» Александр Ба-
траков. Учитывая не исполненные до 
конца «МОРТОНом» проекты плани-
ровок 2006 и 2007 годов, жители Из-
умрудного для ликвидации дефици-
та сегодня требуют: построить мно-
гоэтажные автостоянки на 1300 мест, 
общеобразовательную школу на 550 
мест, поликлинику на 220 посещений 

в смену, расширить детский сад № 
55, открыть молочную кухню, сде-
лать здесь остановку общественно-
го транспорта и т.д. Их требования 
поддержали правозащитники из Ба-
лашихи Александр Горячев и Ната-
лья Осипова.  

С подобными примерами высту-
пали представители инициативных 
групп граждан из Красногорско-
го, Щелковского и других районов 
Подмосковья. Так, Анатолий Петру-
нин (Щелково), рассказал о хаотич-
ной застройке микрорайона Жега-
лово. Уничтоженную здесь в 1990-
е годы инфраструктуру – детсады, 
Дом культуры, несмотря на огром-
ный прирост населения, инвесто-
ры не собираются восстанавливать. 
Ими не построена даже ливневая 
канализация, и новый микрорайон 
утопает в лужах. Жегалово отреза-
но от Щелкова железной дорогой, 
но здесь нет ни поликлиники, ни 
спортсооружений. 

Необходимо напомнить, что та-
кие же проблемы в щелковских ми-
крорайонах Гагаринский, Пота-
пово-2. В поселке Чкаловский ин-
весторы буквально продавили 
строительство в зеленой зоне трех 
17-этажек, пообещав сделать при-
стройку к школе № 11. Сейчас из-за 
стройки нарушен водоносный слой, 
погибает пруд, однако отдавать 140 
млн рублей на школу инвестор пока 
не собирается.

С обстоятельным докладом о на-
рушениях в сфере градостроитель-
ства выступил на семинаре пред-
седатель Московского областного 
отделения Всероссийского обще-
ства охраны памятников истории и 
культуры (ВООПИиК) Евгений Сосе-
дов. Он рассказал, что таких памят-
ников в Московской области около 
6 тысяч, и только 50 имеют разра-
ботанные и утвержденные границы 
охранных зон, а в кадастр таких зон 
внесено и того меньше – семь.

По итогам семинара-совещания 
в Московской областной Думе на-
правлены рекомендации Прави-
тельству Московской области, в ко-
торых, в частности, предлагается 
приостановить (ввести мораторий) 
в ряде мест строительство коммер-
ческого жилья до решения социаль-
ных проблем, а также принять меры, 
чтобы предстоящие публичные слу-
шания по проектам генпланов по-
селений проводились в нерабочее 
время. Также подготовлено обраще-
ние к Президенту Российской Феде-
рации с требованием пресечь нару-
шения в градостроительной сфере 
Подмосковья, обеспечив региону 
устойчивое развитие, сохранение 
памятных мест, природных богатств 
и создание комфортной среды про-
живания для его жителей. Подмо-
сковье не должно превращаться в 
каменные джунгли!

Антон ПОЛЕВ

Президенту РФ В.В. Путину

Уважаемый Владимир 
Владимирович!

К Вам обращаются жители быв-
шего военного гарнизона - п. Мали-
но-1 Ступинского района Москов-
ской области.

Наш когда-то элитный верто-
летный полк в/ч 26267 прослужил 
верой и правдой нашему государ-
ству 50 лет (1961-2011). В 2011 го-
ду полк был расформирован, воен-
нослужащие переведены в другие 
воинские части.

В городке остались военные 
пенсионеры, прослужившие по 25 
лет и более, а также семьи военнос-
лужащих, распределенные по дру-
гим воинским частям и не обеспе-
ченные жильем.

В данный момент мы, являясь 
заложниками сложившихся обстоя-
тельств, оказались никому не нуж-
ными. Администрация городско-
го поселения Малино участия в 

жизни жителей городка не прини-
мает, ссылаясь на то, что Министер-
ство обороны РФ не передало ни 
жилой фонд, ни землю на баланс го-
родского поселения Малино и воен-
ный городок является собственно-
стью Министерства обороны РФ. В 
результате городок оказался бро-
шенным и никому ненужным, а без 
хозяина постепенно пришел в упа-
док, центральная дорога разру-
шена до такой степени, что по ней 
можно передвигаться только на 
тракторе - ямы достигают глубины 
30 см и более, самой дороги уже 

нет, остались только ямы. В зим-
нее время дорога от снега и зано-
сов не чистится, проехать можно 
только на высоких машинах. Жите-
ли за свой счет нанимают трактор 
для расчистки дороги, чтобы про-
ехали машины экстренных служб 
(скорая помощь, пожарная коман-
да). Из-за ужасного состояния до-
роги в городок отказываются заез-
жать такси, а автобусная остановка 
расположена очень далеко, поэто-
му больные люди и инвалиды не в 
состоянии добраться до ближай-
шей поликлиники и аптеки. 

В городке абсолютно отсутству-
ет социальная инфраструктура - 
нет магазина, аптеки, поликлиники, 
школы. Ученики в школу (школа на-
ходится в поселке Малино и работа-
ет в две смены) и мамы с маленьки-
ми детьми в детскую поликлинику 
и за детским питанием для груд-
ных детей ходят пешком 2 км по 
полю вдоль трассы, особенно это 
опасно зимой и в темное время су-
ток. Управляющая организация, об-
служивающая жилой фонд город-
ка, работает только на придомовой 

территории, а вся оставшаяся тер-
ритория бесхозная, зарастает ку-
старниками, молодыми деревьями, 
бурьяном. Магазин, клуб и служеб-
ные здания МО (санчасть, казармы, 
узел связи) неоднократно поджи-
гались, разрушены и выглядят так, 
как в фильмах о войне после бом-
бежек. Это способствует заселению 
туда лиц без определенного места 
жительства, возникновению пожа-
роопасной обстановки, эпидемио-
логической опасности.

С жилым фондом происхо-
дит полная анархия: квартиры, 

которые освободили военнос-
лужащие в связи с переездом к 
новому месту службы или жи-
тельства, самовольно заселяют-
ся неизвестными людьми, на тер-
ритории аэродрома расположи-
лись легкомоторные самолеты, 
принадлежность которых неиз-
вестна, а полеты осуществляются 
на предельно малых высотах над 
жилыми домами.

С 1.05.2015 в связи с вступле-
нием в силу Федерального зако-
на от 21.07.2014 № 255-ФЗ о ли-
цензировании управляющих 
компаний в сфере ЖКХ действу-
ющая на тот момент УК «Компал 
ДУ-1М» прекратила свою дея-
тельность, многочисленные об-
ращения жителей и администра-
ции городского поселения Ма-
лино к основному собственнику 
территории и жилого фонда - 
Министерству обороны РФ - не 
привели ни к какому результату 
и остались без ответа. Министер-
ство обороны РФ просто броси-
ло городок на произвол судьбы!

Исходя из сложившейся ситу-
ации, администрация г.п. Малино 
решением Комиссии по чрезвы-
чайным ситуациям привлекла к 
обслуживанию жилого фонда од-
ну из УК ЖКХ Ступинского райо-
на Московской области, объяви-
ла конкурс на управление ЖКХ 
нашего военного городка и опо-
вестило об этом Министерство 
обороны РФ. И опять - никакого 
ответа!

Нам, семьям офицеров запа-
са, чьи мужья и отцы честно вы-
полняли поставленные задачи 
Правительства СССР и Россий-
ской Федерации в Афганистане, 
Чечне, Чернобыле и гордо про-
носили знамя России в небе над 
Красной площадью во время па-
радов, очень жаль видеть, как по-
гибает и разрушается городок. 

Мы просим Вас, господин пре-
зидент, обязать Министерство 
обороны РФ принять решение по 
нашему военному городку.

По поручению жителей воен-
ного городка Малино-1 Ступин-
ского района:

Ю.А. ТУЛЬСКИХ, 
Д.П. НАУМЕНКО 

P.S. Для расширения деятельно-
сти правозащитников в сфере градо-
строительства Подмосковья, обмена 
опытом просьба направлять матери-
алы по нарушениям законодательства 
и прав граждан в этой сфере на элек-
тронную почту: nn@narubezhе.ru



ездили проте-
стовать в Мо-
скву, лишили их 
права на бес-
платный проезд 
на обществен-
ном транспорте 
столицы.

Единствен-
ной партией, 
которая борет-
ся за права пенсионеров, ветеранов 
труда, военной службы  и категории 
«Детей Войны» является КПРФ.

Наша цель - добиться принятия 
закона «О Детях войны» на федераль-
ном и региональном уровнях. Несмо-
тря на противодействие партии вла-
сти «Единой России», коммунисты не 
сдаются и им удаются их победы. 

Так, 16 февраля состоялось засе-
дание постоянных комиссий Совета 
депутатов городского округа Домо-
дедово, на котором фракция комму-
нистов (О. Н. Сударев, А.В. Халимо-
ва, Ю. Н.Проскурин, А. О. Лазарев, А. 
Н. Мосин, А. Ф. Косырев) настояла на 
выплате разовой помощи домоде-
довским «детям войны» из средств 
местного бюджета. 18 февраля Совет 
депутатов городского округа утвер-
дил это решение.

 Эта материальная помощь будет 
адресной, и она будет выдаваться 9 
мая  - ко Дню Великой Победы. Раз-
мер этой помощи составит 500 ру-
блей на человека. В городском окру-
ге Домодедово примерно 11 тысяч 
человек входят в категорию «дети 
войны». За это решение проголосо-
вали представители всех пяти фрак-
ций Домодедовского совета депута-
тов.  Такое консолидированное голо-
сование стало результатом активной 
работы Домодедовского ГК КПРФ, 
общественной организации «Дети 
Войны», массовым протестным ак-
циям. Пример Домодедовского Со-
вета  стоит  перенять депутатам-
единороссам областной Думы, ко-
торые считают, что на  поколение 
«детей войны» средств в бюджете 
области нет и существующих льгот 
достаточно для «безбедной» жизни. 

Мы будем добиваться принятия 
закона о «Детях войны»,  это дело че-
сти  для коммунистов!
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НАША БОРЬБА НАШИ УСПЕХИ

КАК ПОНИМАТЬ?

ВМЕСТО РЕШЕНИЯ 
СУДА И ПРОКУРАТУРЫ -
МОНТИРОВКА!

ПЕРЕСВЕТ: 
Жильцов общежития 
выселяют на улицу!

«ДЛИТЬСЯ СКВОЗЬ ВЕКА - 
НЕЛЕГКИЙ ПУТЬ…»

РАЗГОВОР 
НА ЧИСТОТУ

МАЛЕНЬКАЯ ПОБЕДА 
ГЕРОИЧЕСКОГО ПОКОЛЕНИЯ

В СЕРГИЕВОМ ПОСАДЕ УК «МОСОБЛЭКСПЛУАТАЦИЯ» 
ПЫТАЕТСЯ «ЛОВИТЬ РЫБКУ В МУТНОЙ ВОДЕ»

ЧЕМ ЖИВЕТ И ДЫШИТ 
КРАСНОГОРСК? ЕСТЬ ТАКОЙ 
ЖУРНАЛИСТСКИЙ ШТАМП: 
«ПИСЬМО ПОЗВАЛО В ДО-
РОГУ». ДЕПУТАТОВ КПРФ И 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КРАСНО-
ГОРСКОГО РАЙКОМА ПАР-
ТИИ ПОЗВАЛИ НЕ ПИСЬМА, 
А ЛИЧНЫЕ ОБРАЩЕНИЯ 
ЖИТЕЛЕЙ В ОБЩЕСТВЕН-
НУЮ ПРИЕМНУЮ И ВО ВРЕ-
МЯ МИТИНГОВ И ВСТРЕЧ В 
КРАСНОГОРСКЕ. 

Жители д. 10 по Инженерной ул. 
позвонили в газету «Копейку» жур-
налисту, коммунисту Андрею Мар-
дасову с просьбой приехать и по-
снимать, как они считают, беспредел 
со стороны УК «МосОблЭксплуата-
ция», которая срезает на их доме 
замки выбранной жителями компа-
нии «Респект-СП».

Приехав на место, мы застали у 
дома нескольких жителей и сотруд-
ников УК «МосОблЭксплуатация», ко-
торые действительно срезали зам-
ки другой управляющей компании. 
Причем так увлеклись, что закрыли 
инвентарь дворника УК «Респект», 
который убирал дом, и парализова-
ли работу подрядчика, делавшего 
ремонт на крыше дома по програм-
ме капитального ремонта. Похоже, 
очень торопились.

Мы попытались посмотреть до-
кументы о правомочности подоб-
ных действий, но оказалось, что до-
кументы забрали для изучения по-
лицейские, вызванные жителями в 
ответ на действия «МосОблЭксплу-
атация». Свой вердикт о возможно-
сти дальнейших действий или не-
возможности оных полиция не да-
ла, что не помешало сотрудникам УК 
«МосОблЭксплуатация» продолжить 
борьбу с замками, против желания 

жителей. Пенсионеры, в свою оче-
редь, попытки оказать сопротив-
ление рабочим с монтировками не 
делали.

«Разобравшись» с д. № 10, рабо-
чие переключились на д. № 205а, но 
тут уже встретили решительное со-
противление жильцов, которые при-
грозили перекрыть проспект. Жите-
ли снова вызвали полицию. Здесь нам 
удалось посмотреть документы, на 
основании которых УК «МосОблЭк-
сплуатация», с помощью монтиров-
ки возвращает контроль над взбун-
товавшимися и ушедшими в другую 
управляющую компанию домами.

Скажем сразу, документы крайне 
интересные.

В них первый заместитель руко-
водителя В.И. Разумнов сообщает го-
родскому прокурору Даниленко И.В. 
о своих сомнениях по поводу про-
ведения общего собрания и выбо-
ра новой управляющей компании - 
«Респект-СП». В связи с этим просит 
осуществить проверку.

Далее очень подробно описыва-
ется вся процедура правильности пе-
рехода в другую УК. После чего заве-
дующий отделом по работе с управ-
ляющими организациями пишет:

«В соответствии с ч. 6 ст. 2 ЖК РФ 
орган государственного жилищного 

надзора вправе обратиться в суд с 
заявлением о признании недействи-
тельным решения, принятого общим 
собранием собственников помеще-
ний в многоквартирном доме с нару-
шением требований ЖК РФ».

Есть еще одна бумага, которой 
пытается оправдать свои действия 
УК «МосОблЭксплуатация». Она так-
же подписана господином Разумно-
вым, где тот уже пишет, что «в связи с 
признанием Госжилинспекцией Мо-
сковской области общего собрания 
собственников помещений в много-
квартирном доме по адресу: МО, г. 
Сергиев Посад, пр-т Красной Армии, 
д. № 205В - нелегитимным, управле-
ние домом следует осуществлять ор-
ганизации, осуществлявшей данную 
деятельность до проведения ука-
занного общего собрания, вплоть до 
объявления результатов открытого 

конкурса». Все! Ни решения суда, ни 
ответа прокуратуры у УК «МосОблЭк-
сплуатация» нет. Чтобы окончатель-
но разобраться в ситуации, мы обра-
тились за разъяснением к юристу. Вот 
что нам ответили:

«Автор документа вначале опи-
сывает ситуацию, а затем делает не-
правомочные выводы, которые мож-
но расценить как превышение полно-
мочий чиновника ГЖИ. Мотивы могут 

быть разные - от не-
компетентности со-
ставителя докумен-
та до коррупционной 
составляющей.

Как мы понима-
ем, у «МосОблЭк-
сплуатации» нет 
документа ГЖИ о 
признании нелеги-
тимности решений 
собрания жителей. 
По сути, должно быть 
отдельное решение 
или акт от ГЖИ, ко-
торый просто невоз-
можен: ГЖИ не имеет 
права говорить о ле-
гитимности, она мо-
жет подвергнуть со-

мнению решение ТСН, найти ошибки 
в документах, и уже через суд, только 
через суд, оспаривает право людей, 
организовавших ТСН».

Может быть, это провокация и до-
кумент не подлинный? В этом вопро-
се может разобраться прокуратура и 
Следственный комитет.

Есть много вопросов по работе и 
методам самой большой управляю-
щей компании в нашем городе, на не-
которые из них мы постараемся по-
лучить ответ от руководства «МосО-
блЭксплуатации» и других инстанций, 
занимающихся жилищными вопроса-
ми жителей.

А пока УК «МосОблЭксплуатация» 
силой возвращает ушедшие от нее 
дома, еще один дом, № 205Г, также 
собирается от них уходить. Возмож-
но, тоже в УК «Респект-СП». Уже мно-
го раз мы слышали вопрос, почему УК 

«МосОблЭксплуатация» так упор-
но старается избегать судов. Как 
мы уже писали ранее, значитель-
ную часть домов эта УК получи-
ла по весьма «мутной» схеме. В су-
де на это, разумеется, обратят вни-
мание. Может быть, поэтому вместо 
судов УК «МосОблЭксплуатация» 
предпочитает прибегать к мон-
тировке, что для цивилизованно-
го правового государства совсем 
недопустимо.

А тем временем среди людей 
зреет недовольство, как следствие, 
снижается уровень собираемости 
платежей, растут долги.

Монополия на рынке услуг ни-
когда не вела к повышению каче-
ства. Поэтому лично мы поддер-
живаем конкуренцию и участие 
других УК на этом рынке. С появле-
нием УК «Респект» жители отмеча-
ют, что в УК «МосОблЭксплуатация» 
наконец начали шевелиться и не 
только собирать деньги, но и улуч-
шать качество работы. Разве не это-
го нам, жителям, надо? Пусть борют-
ся за качество работы, за уровень 
репутации, за каждый дом. Пусть 
жители смотрят и выбирают. Это 
право им дал Жилищный кодекс.

“
- Эту скандальную ситуацию комму-

нисты взяли под свой особый контроль. 
Мы считаем, что только жильцы име-
ют право выбирать себе обслуживаю-
щую компанию, тем более, оценивать 
качество ее работы. Потребитель всег-
да прав! Наша задача - оказать помощь 
людям в отстаивании их законных ин-
тересов. Вопросы ЖКХ всегда остры и 
злободневны, но монтировкой эти про-
блемы не решить!

Александр ГОЛУБ, 
секретарь Сергиево-
Посадского РК КПРФ

После выборов 2014 года в горо-
де Красногорске и Красногорском 
районе Советы депутатов полно-
стью контролируются представите-
лями «Единой России». Ни один ком-
мунист не был допущен даже к уча-
стию в выборах. Все решения власть 
принимала без оглядки и под мол-
чаливое одобрение представителей 
партии власти. Понять логику тако-
го молчаливого «одобрямса» депу-
татов от ЕР можно, ведь проголосу-
ешь против и твоему спортивному 
центру или детскому саду не дадут 
финансирование, перекроют кис-
лород в получении муниципаль-
ных заказов или вообще уволят. Но 
ведь красногорцы выбирали депу-
татов не для решения личных задач 
и вопросов избранников, а для того, 
чтобы депутатский корпус помогал 
жителям во взаимодействии с вла-
стью! Жителям Красногорска по ули-
це Карбышева или Ленина совсем не 
интересно, по какой причине к ним 
на встречи не приходит депутат и 
не помогает обуздать управляющую 
компанию или зарвавшегося чинов-
ника. Людям нужна конкретная по-
мощь, поэтому они все чаще стали 
обращаться к представителям КПРФ, 
когда поняли, что здесь работает мо-
лодая инициативная команда. 

Отправной точкой для больших 
встреч с красногорцами представи-
телей КПРФ стало обращение жи-
телей жилого комплекса «Изумруд-
ные холмы». На страницах газеты 
«Подмосковная правда» мы уже рас-
сказывали о деятельности местных 
Остапов Бендеров из управляющей 
компании «Эталон сервис», собира-
ющих деньги «за воздух» и не жела-
ющих реагировать на просьбы и тре-
бования жителей комплекса. Более 
100 человек обратилось за поддерж-
кой и помощью к коммунистам. Соз-
данные в каждом доме жилого ком-
плекса «Изумрудные холмы» ини-
циативные группы при содействии 
коммунистов разработали план дей-
ствий и начали работу по разным на-
правлениям: от смены управляющей 
компании до подачи жалоб в кон-
тролирующие организации. 

В силу того что во взаимоотно-
шениях с управляющими и ресур-
соснабжающими организациями 
собственник всегда является слабой, 
наименее защищенной стороной 
договора, возрастает роль и значи-
мость общественных организаций, 
советов многоквартирных домов. 
Поэтому молодые коммунисты, в том 
числе, предложили помощь инициа-
тивным жителям в создании сове-
тов многоквартирных домов, кото-
рые уже в последствии будут выби-
рать способы управления домом и 
регулировать взаимоотношения с 
ресурсниками.

На встречах в ЖК «Изумрудные 
холмы» к депутатам-коммунистам 
подходили жители из других райо-
нов Красногорска с просьбой прий-
ти к ним во дворы, провести встре-
чи и помочь решить застаревшие 

проблемы. Представитель райкома 
КПРФ Красногорска Евгений Добро-
вольский, помощники депутатов об-
ластной и Государственной Дум от 
КППРФ Сергей Андреев, Алексей Гу-
сев, Сергей Курников приняли реше-
ния проводить встречи в Красногор-
ске на постоянной основе. Начали с 
одного из самых старых и густонасе-
ленных районов Красногорска - Чер-
нево. Местные жители активно борют-
ся за сохранение своего микрорай-
она, леса, экосреды. Много раз они 
писали жалобы, организовывали сбор 
подписей, чтобы сохранить любимые 
места отдыха, знаменитую Чернев-
скую поляну. Возможно, застройщик и 
власти услышали их и Черневская по-
ляна весной будет восстановлена (эту 

ситуацию мы тоже возьмем на кон-
троль). Кроме широко известных и об-
суждаемых в СМИ проблем застройки 
Черневской горки и Черневской по-
ляны, разорения «домашнего» горно-
лыжного спуска жители этого микро-
района устали от отвратительного со-
стояния домов, работы УК, работы 
транспорта и поликлиник, от равно-
душия власти, которая не реагирует 
на крики жителей об ужасном состо-
янии жилого фонда, отсутствии капи-
тального ремонта, контроле за дея-
тельностью управляющих компаний. 
Но обо всем по порядку. 

Первое место в обсуждениях жи-
телей Чернево занимает работа ком-
мунальных служб. Правда, сколько о 
них ни говори и сколько жалоб в выс-
шие инстанции ни подавай - толку по-
ка не было, наверное, у коммуналь-
щиков к ним иммунитет. Но вот у мест-
ных жителей, к большому сожалению 
коммунальщиков, никак не вырабо-
тается иммунитет на постоянные пе-
ребои с теплоснабжением, на мутную 
воду со странным привкусом, пери-
одические аварии на очистных соо-
ружениях, огромные сугробы возле 
подъездов и глыбы льда на крышах в 
зимний период, отсутствие ремонта в 
жилых домах. В домах 1, 7, 9 и других 
(1972 года постройки) по улице Кар-
бышева ни разу не было капитально-
го ремонта. На каждой встрече с жи-
телями этих домов нам предъявляли 
один и тот же набор проблем, требу-
ющих немедленного решения: «Про-
водка, стояки, трубы, окна, счетчики и 
щитки - всё это ни разу не менялось! 
Света в подъезде нет. Отопление не 
работает - холодно! Напора воды на 
верхних этажах нет. Чтобы пошла го-
рячая вода, надо полчаса ее сливать. 
В панельных домах - а их половина в 
этом микрорайоне - продувает и про-
мерзают межпанельные швы, сыреют 
стены, зимой холодно». Жители уста-
ли от постоянных перебрасываний 
домов из одной УК в другую. Комму-
нальщики вместо выполнения своих 
прямых обязанностей всегда находят 
какую-нибудь отговорку: «этот двор 
уже не входит в обслуживание на-
шей организацией» или «данный вид 
услуг производится за дополнитель-
ную плату». В управляющей компании 

ДЭЗ-3 на прием к руководству не по-
пасть, никакой разъяснительной ра-
боты с жителями не проводится. Жи-
тели дома по улице Ленина, 51 не 
могут попасть к руководству своей 
управляющей компании, так как оно 
находится в Павшинской пойме, ту-
да из микрорайона не доберешься. В 
доме батареи всю зиму были чуть те-
плыми, тепловые узлы не отремонти-
рованы, трубы и стояки в ужасном со-
стоянии, межпанельные швы все про-
дуваются. И все жители жалуются на, 
по их мнению, неправомерно выстав-
ляемые платежи на общедомовые 
расходы (ОДН). Управляющие компа-
нии повсеместно нарушают и завыша-
ют расходы и перекладывают платежи 
на плечи жителей. На ул. Ленина, 47 к. 

1 УК МУП РСП, по словам жителей, в 3 
раза увеличила счета за свет с нового 
года, не объяснив, почему произошел 
такой резкий скачок.

По всем названным проблемам 
юристы КПРФ направят запросы в 
управляющие компании, районный 
комитет ЖКХ, Жилинспекцию и бу-
дут разбираться с формированием та-
рифов в каждом конкретном случае. 
Мы ни один вопрос не оставим без 
внимания.

Еще одним странным и вызыва-
ющим большое напряжение у пен-
сионеров стал вопрос по несвоевре-
менно выставленным счетам УК. Пен-
сионеры из-за постоянных задержек 
платежей на две недели и больше не 
могут получить субсидии на комму-
нальные услуги вовремя. Сегодняш-
ней пенсии еле хватает на питание, и 
если больше половины из 8-12 тысяч 
рублей пенсии забрать на оплату за 
ЖКУ (субсидия по которой получается 
только по факту произведенного пла-
тежа), то эта ситуация обрекает на го-
лод наших стариков. 

Многие пенсионеры имеют доход, 
которого с трудом хватает на жилье, 
питание и лекарства. Чуть меньше - и 
пенсионер окажется за чертой прожи-
точного минимума. На каждой встре-
че в Красногорске нам пенсионеры 
говорят, что нужно срочно вернуть 
льготы на проезд! В Красногорске си-
туация усугубляется еще и тем, что го-
род находится 5 минутах езды от Мо-
сквы и многие пожилые люди подра-
батывали там, а большинство ездило 
лечиться в Москву. На каждой встре-
че нам кричали пенсионеры, что об-
ластные депутаты, отменив льготы на 
проезд по Москве, отобрали не толь-
ко возможность работать и хоть как-
то достойно существовать, но и воз-
можность лечиться в нормальных 
медучреждениях. 

За это подмосковные пенсионе-
ры особенно благодарят депутатов от 
«Единой России». Коммунисты голосо-
вали против отмены льгот на проезд 
в общественном транспорте и сейчас 
активно продолжают бороться за от-
мену антинародного закона.

А вот представители партии «Еди-
ная Россия» выступили «за» и про-
должают защищать правомочность и 

целесообразность этого закона для 
экономики бюджета области. Госпо-
жа Г.С. Уткина, бессменный депутат 
в областной Думе от Красногорска, 
рьяно поддержала данное решение 
партии власти. Галина Уткина в Мо-
соблдуме возглавляет Комитет по 
социальной политике и уже по ста-
тусу обязана отстаивать права соци-
ально незащищенных граждан об-
ласти, а в данном случае пенсионе-
ров, но вся ее деятельность только 
на словах направлена на это, а го-
лосует и работает она, получается, 
против пенсионеров, многодетных 
семей. 23 марта Г.С. Уткина в Верхов-
ном суде будет доказывать, что от-
мена льгот - справедливая мера по 
отношению к пенсионерам. «В Кон-
ституции написано, что установле-
ние дополнительных мер социаль-
ной поддержки, то есть тех, кото-
рые не прописаны на федеральном 
уровне, - это право субъекта. Не 
обязанность, а право», - сказала на 
одном из «круглых столов» Уткина. 
«Если говорить о правовой сторо-
не вопроса, то уже состоялись су-
ды в области. Они проиграны пен-
сионерами, которые подавали иски, 
среди которых были бывшие работ-
ники прокуратуры, то есть юриди-
чески грамотные лица. Поэтому за-
кон антиконституционным не назо-
вешь», - заключила Уткина. Назвать 
справедливым и конституционным 
закон об отмене льгот пенсионерам 
Подмосковья - по нашему мнению, 
отвратительная ложь, цинизм и ли-
цемерие! Это плевок в лицо более 
чем миллиону пожилых людей. Ото-
брали не просто необходимую им 
льготу, отобрали возможность до-
стойно жить. А Москва ведь для на-
ших пенсионеров никогда не была и 
не будет другим регионом, это сто-
лица нашей страны и нашего регио-
на. Возможно бюджеты разные, од-
нако на то и существуют власти, что-
бы договариваться.

Сегодня коммунисты добива-
ются отмены этого закона и воз-
вращения льгот. Власть региона на-
чинает понимать, что данный за-
кон действительно нарушает права 
слишком значительной части пен-
сионеров Московской области, и на-
чала вести мониторинг уровня до-
ходов пенсионеров и отслеживать 
последствия сокращения транс-
портных льгот, об этом 2 марта зая-
вила первый заместитель министра 
социального развития Московской 
области Надежда Ускова.

Несколько слов о работе медуч-
реждений, которые также курирует 
уже больше 10 лет депутат от «Еди-
ной России» Галина Уткина. За это 
время кардинально ничего не бы-
ло сделано для своего избиратель-
ного округа: что в Истре люди сто-
нут от работы ЦРБ, что в Красногор-
ске на каждой встрече поднимаются 
вопросы здравоохранения и соци-
ального обеспечения. Жители до-
мов по ул. Ленина, 57, 59: «Электрон-
ная очередь не работает. Норматив 
12 минут на человека за прием не-
выполним. Люди не могут попасть 
к специалисту по 2-3 недели, умира-
ют в кабинетах! Чтобы попасть к те-
рапевту, нужно 2-3 недели, получить 
у него направление к специалисту и 
еще 2-3 недели, чтобы попасть к спе-
циалисту». Жители улицы Карбыше-
ва, д. 27 к.1 и 29 к. 1: «Поликлиника 
ужасная, уровень очень низкий, за-
пись к врачам за месяц, люди ездят 
в Москву. Покойника забрать не мо-
гут за день, куча волокиты и бумаг. 
До морга довезти стоит 3700 руб., 
за 3 ночи в морге 17 000 руб., мест 
на кладбище нет, хоронят в Наха-
бино!» Все эти жалобы жителей мы 
обязательно проверим. Раздача де-
нег из депутатского фонда на лекар-
ства, чем постоянно занимается де-
путат Уткина, - благородное дело. Но 
хотелось бы, чтобы руководитель и 
депутат отвечали за ту социальную 
политику, которая сегодня разру-
шает остатки медицины и образо-
вания, социального обслуживания в 
Красногорске. 

Встречи в Красногорске будут 
продолжены, и мы обязательно по 
каждому дому, по каждой назва-
ной проблеме подготовим решение 
и доведем его до наших жителей. 
В следующих выпусках газеты мы 
сможем рассказать уже о первых 
результатах. 

Сергей АНДРЕЕВ, 
помощник депутата ГД РФ от КПРФ 

 Члены фракции КПРФ в Совете Депутатов г.о. Домодедово  
   Артур Лазарев,Анна Халимова, Юрий Проскурин, Олег Сударев.

КПРФ на протяжении многих лет до-
бивается принятия закона «О Детях во-
йны», но каждый раз  законопроекты 
коммунистов не поддерживаются «Еди-
ной Россией».  Очередной раз, 19 янва-
ря 2016 года, проект закона «О Детях во-
йны» набрал 205 голосов депутатов Гос-
думы, но 238 депутатов-единороссов 
не голосовали и закон опять не прошел.  
Предложения фракции КПРФ в Мособ-
лдуме принять региональный закон «О 
Детях Войны» отвергаются партией вла-
сти. Свой отказ, принять этот нужный 
для Подмосковных пенсионеров закон, 
единороссы аргументируют отсутствием 
средств. В 16 регионах России средства 
нашлись, а в Московской области, имею-
щей среди регионов РФ, третий по вели-
чине бюджет, средств нет. 

Итоги голосования в Подмосков-
ном парламенте еще раз подтвер-
дили, что дети войны «Единой Рос-
сии» не нужны: 13 депутатов - «За», 
21 - «Против».  КПРФ будет добивать-
ся  принятия закона о «Детях войны» 
на государственном и региональном 
уровне.

Либеральное правительство и 
«Единая Россия» забыло тех, кто в го-
ды той страшной, кровопролитной 
войны лишился детства. Они - де-
ти войны - заменили на фабриках и 
заводах, на колхозных полях и фер-
мах ушедших на фронт  родителей и 
старших братьев. Они наравне с вер-
нувшимися с войны фронтовиками, 
восстанавливали страну из руин. Их 
трудом создан тот экономический, 
научный  и оборонный потенциал на 

котором и сейчас держится Россия, не-
смотря на усилия либерального пра-
вительства  уничтожить советское 
наследие.

 В настоящее время в России, де-
тей войны, осталось двенадцать мил-
лионов. В Московской области пред-
ставителей этого поколения прожи-
вает 600 тысяч человек. Не все они 
имеют льготы на государственном и 
региональном уровне.

Этому героическому поколению 
живется не просто. Нищенской пен-
сии, которая в среднем по России со-
ставляет 12400 рублей, не хватает на 
самое необходимое. Россия по пенси-
онному обеспечению занимает 65 ме-
сто в мире. Кризис обесценивает и эти 
небольшие пенсии.

Инфляция за 2015 год состави-
ла 12,05%,  цены на продукты пита-
ния поднялись 20,8%, лекарства - на 
52%. Правительство продолжает вво-
дить новые налоги и сборы.  Введен-
ный  правительством позорный сбор 
на капитальный ремонт вытаскивает 
из карманов пенсионеров 500 - 700 ру-
блей ежемесячно. Оценка земли и жи-
лья по кадастровой стоимости в Под-
московье ложится  непосильным бре-
менем на жителей области. Постоянно 
растут  тарифы на оплату услуг ЖКХ.

Если просуммировать все ежеме-
сячные траты пенсионеров, то получа-
ется в среднем 5 - 7 тысяч рублей в ме-
сяц.  В результате остается 2-4 тысячи 
на еду, лекарства, одежду. 

Подмосковные единороссы, по-
видимому, чтобы пенсионеры не 

Александр Голуб, секретарь Сергиево-Посадского РК КПРФ: 
«Эта кошмарная для сотен жителей города Пересвет история началась 

несколько ранее. К руководству градообразующим предприятием ФКП 
«НИЦ РКП» (прежде - НИИХИММАШ) пришли новые начальники. И первым 
делом они начали «оптимизировать» работу предприятия. Нет, не наращи-
вать производство, не выбивать заказы. Одним из первых этапов «оптими-
зации» были массовые сокращения. В масштабах Пересвета даже 100 или 
200 уволенных горожан с градообразующего предприятия – очень много. 
Теперь очередь дошла до социальных объектов предприятия – зданий об-
щежитий. Особый интерес для нового руководства представляет общежи-
тие по адресу: Комсомольская улица, дом 6. Этот дом хотят расселить, при-
чем, по заверениям жильцов, с ухудшением условий. А в некоторых слу-
чаях, судя по всему, и без какой-либо гарантии предоставления другого 
жилья! То есть людей могут вышвырнуть на улицу! 

Коммунисты Сергиево-Посадской партийной организации находятся 
на постоянной связи с жителями общежитий. Всеми силами мы будем им 
помогать».

Публикуем крик отчаяния жителей дома 6 по Комсомольской улице го-
рода Пересвет.

«Мы, жители города Пересвет Московской области Сергиево-
Посадского района, проживаем в доме 6 по Комсомольской улице, (общежи-
тие). У нас возникла проблема с выселением нас из общежития по неизвест-
ным нам причинам, так как к некоторым жильцам уже приходили сотрудни-
ки завода, не представлялись, с каким-то документом, неизвестным нам: 
его в руки не дают, для ознакомления не предоставляют! Мы ведь должны 
получать копии этих документов для предварительного ознакомления? 
Старшая по дому ходила к юристам предприятия, и ей в устной форме от-
ветили, что «документов на руки вы не получите – только после подписи 
данного документа о согласии на выселение!». Разве это законно? На вопрос 
«на каком основании собираются нас выселять?» ответа пока не дают. 

Также мы узнали, что собираются нас лишить постоянной прописки 
и заменить ее на временную прописку на основании оптимизации здания, 
чтобы в будущем легче было выписать нас без предоставления жилья. Не-
ужели можно выставить людей просто на улицу? Многие жильцы прописа-
ны постоянно более 25 лет и стоят в очереди на улучшение жилья, некото-
рые до сих пор работают на заводе. Выселить нас хотят в худшее жилье 
(койко-место), а некоторых – без предоставления жилья! В доме прожи-
вают как матери-одиночки, так и инвалиды разных групп! (Как можно ли-
шить детей и так далеко не лучших условий?) 

Помогите нам разобраться в сложившейся ситуации. Разрешить и 
прояснить ситуацию с помощью жалоб и попыток получить какие-либо 
сведения у администрации (как завода, так и города) на данный момент не 
представляется возможным.

С уважением, жители дома

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

Выбор призером конкурса «Го-
лос-2015» иеромонаха Фотия как бы 
определил и виток новой борьбы против 
России согласно полупризнанному, но ак-
тивно выполняемому плану З. Бжезинско-
го в отношении России: «Сначала уничто-
жим СССР (КПСС), а потом возьмемся за 
православие».

По дороге в Загорск понимаешь не-
вольно, что осень
Растеряла июльскую удаль и авгу-
ста спелую власть,
Что дороги больны, что темнеет 
не в десять, а в восемь,
Что пустеют поля, а судьба не со-
всем удалась.
По дороге в Загорск понимаешь не-
вольно, что время
Не кафтан, и судьбы никому не дано 
перешить.

(Е. Блажеевский)
Вновь и вновь граждане нашей 

страны оказываются в тупике: как ни 
сделаешь - тебе же и стране будет ху-
же. Пойдешь к врачу - не вылечат, не 
пойдешь - тоже мало хорошего; пой-
дешь учиться - ничему хорошему не 
научат, не пойдешь учиться - тоже ма-
ло хорошего; возьмешь УЭК (универ-
сальную электронную карту) - под-
ключат к компьютеру и «козленочком 
станешь», не возьмешь УЭК - ничего 
не купишь (и как жить?) и т.д. 

В этом смысле февраль 2016 го-
да добавил еще одну дилемму (соб-
ственно, нарушающую конституци-
онное право свободы совести): ты 
православный, но где тебе молить-
ся? Дома в одиночку или даже груп-
пой нельзя по канонам (толстовщи-
на), в храмах уже тоже нельзя по ка-
нонам: не сегодня-завтра там засядут 
католики-еретики-цэрэушники. По 
свидетельствам старцев, должны най-
тись два или много три православных 
епископа, которые не дадут угаснуть 

вере и соединят православных и не-
беса по канонам. Но пока 450 высших 
иерархов РПЦ (Русской Православной 
церкви) молча смотрят на метания сво-
ей паствы. Две «тайные декларации» - 
шамбезийская (принята тайно в октя-
бре 2015 года, опубликована 28 янва-
ря 2016 года и тут же, 2-3 февраля 2016 
года, без обсуждения принята Архи-
ерейским Собором РПЦ) и гаванская 
от 12-13 февраля 2016 года (принята 
на встрече патриарха Кирилла и папы 
Франциска, тайно готовившейся два 
года) - запретили критику самих себя и 
любые попытки православной оценки 
принятых документов.

В этом смысле совершенно прав 
Г.А. Зюганов, рекомендовавший ком-
мунистам изучить гаванскую декла-
рацию. «Кто, если не мы, и когда, ес-
ли не теперь?» Примерно о том же бы-
ли и слова И.В. Сталина на XIX съезде 
КПСС в 1952 году: «Знамя буржуазно-
демократических свобод выброшено 
за борт. Я думаю, что это знамя придет-
ся поднять вам, представителям ком-
мунистических и демократических 
партий, и понести его вперед, если хо-
тите собрать вокруг себя большинство 
народа. Больше некому его поднять». 
Кстати, постатейное обсуждение ре-
золюций - это элемент партийной эти-
ки РСДРП(б): в марте 1917 года Пле-
нум РСДРП(б) именно так, постатейно, 
обсуждал резолюцию и даже опреде-
лял, сколько будет выступающих «за» 
и «против» по каждому пункту резо-
люции (голосованием согласились на 
одного выступающего).

К чести православных, мирян, свя-
щенства и богословов, - молодцы «во-
ины Христовы»! - анализ «тайных де-
клараций» в течение февраля и марта 
2016 года идет постоянно, и постатей-
но, и текстуально, и дословно. Интер-
нет пестрит откликами! Митрополит 

Лимассольский Афанасий, иеромо-
нах Рафаил Мишин, магистр богосло-
вия ITO (Paris), профессор Димитриос 
И. Целенгидис, университет им. Ари-
стотеля, г. Салоники, майор ГРУ К.Ф. 
Ипатьев, международный «круглый 
стол» в Санкт-Петербурге (06.03.2016, 
400 участников), доктор историче-
ских наук, профессор СПбГУ И.Я. Фро-
янов и многие, многие другие... 

Общий вывод этого православно-
го анализа «тайных деклараций»: 

«Согласно Символу Веры Цер-
ковь едина (а в «тайных декларациях» 
«церквей» почему-то много, да еще 
есть и «конфессии»). Католики уш-
ли из православия, они еретики. Рас-
кольник (еретик) может раскаяться и 
тогда будет принят в лоно православ-
ной Церкви. Но незаметно по католи-
кам, чтобы они раскаивались. Не мо-
гут быть вместе истина (православия) 
и ложь (или ересь иноверия). И два 
тысячелетия существования право-
славия это подтверждают. Объедине-
ние с еретиками - это ересь. «Тайные 
декларации» - это трагедия, это удар 
по православию, это удар по России».

Что могут добавить к сказанно-
му коммунисты? Мне думается, что от 
нас больше ожидается дело, а именно 
поддержка православных, в том чис-
ле и тех священников и иерархов, ко-
торые выскажутся за сохранение пра-
вославных традиций - и против сою-
за православных с иезуитами и ЦРУ. 
Эту поддержку могут оказать депута-
ты КПРФ в регионах и на местах. Пра-
вославная церковная традиция пред-
усматривает проведение Поместно-
го Собора - съезда представителей 
(мирян, священников, епископов) из 
регионов и совместное обсуждение 
церковных документов. Нужен толь-
ко один епископ, который бы согла-
сился такой Собор провести на своей 
территории. Хочется верить, что По-
местный Собор состоится.

Светлана ЗИНИНА,
депутат Мособлдумы, 

первый секретарь 
Мытищинского РК  КПРФ

Александр НАУМОВ,
председатель Комитета 

по местному самоуправлению 
Мособлдумы, секретарь МК КПРФ
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“
- Депутаты-коммунисты не только 

критикуют действия Правительства РФ, 
но и предлагают конкретные шаги по вы-
воду страны из экономической ямы. Мы 
говорим нашим оппонентам: примите 
закон о прогрессивной шкале налогоо-
бложения, введите госмонополию на ал-
когольную и табачную продукцию, и вы 
сразу покроете дефицит бюджета. Не хо-
тят трогать «бедных» олигархов! 

Алексей РУССКИХ, 
председатель Комитета ГД 
по земельным отношениям 
и строительству,
член фракции КПРФ 

ДЕПУТАТ-ЭТО РАБОТА СКАНДАЛ

АВТОРИТЕТНОЕ МНЕНИЕ

16+

ОТ ПОДЪЕМА ПРОИЗВОДСТВА 
К ВОЗРОЖДЕНИЮ СЕЛА!

ТАРИФНЫЙ БЕСПРЕДЕЛ 
ПО-ЩЕЛКОВСКИ

К ЮБИЛЕЮ 
ТОВАРИЩА

ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ, ЧЛЕН ФРАКЦИИ КПРФ АЛЕКСЕЙ 
РУССКИХ В ХОДЕ ОЧЕРЕДНОЙ РАБОЧЕЙ ПОЕЗДКИ В ГО-
РОДСКОЙ ОКРУГ ЕГОРЬЕВСК И КОЛОМЕНСКИЙ РАЙОН 
ВСТРЕТИЛСЯ СО СТУДЕНТАМИ, ПОСЕТИЛ ВЕДУЩЕЕ КОН-
ДИТЕРСКОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «ПОБЕДА» И ПОЛУЧИЛ НАКАЗ 
ОТ ЖИТЕЛЕЙ ПОСЕЛКА ПЕСКИ. 

АЛЕКСЕЙ РУССКИХ НА КОНДИ-
ТЕРСКОЙ ФАБРИКЕ «ПОБЕДА»: 
«ДАЖЕ В СЛОЖНЫХ ЭКОНО-
МИЧЕСКИХ УСЛОВИЯХ НАШИ 
ПРЕДПРИЯТИЯ НАРАЩИВАЮТ 
ПРОИЗВОДСТВО»
Председатель Комитета по стро-

ительству и земельным отношени-
ям Государственной Думы А.Ю. Рус-
ских встретился с преподавателями 
и студентами Егорьевского техноло-
гического института (филиала МГТУ 
«Станкин»).

В общении с ними А.Ю. Русских 
рассказал о законотворческой ра-
боте возглавляемого им комитета и 
в целом фракции КПРФ, о Програм-
ме вывода страны из глубокого эко-
номического кризиса, подготовлен-
ной научным сообществом, стоя-
щим на патриотических позициях, о 
предлагаемых коммунистами мерах 
по наполнению доходной части фе-
дерального бюджета, в том числе, за 
счет отказа от плоской шкалы нало-
гообложения на доходы физических 
лиц, установления налога на опера-
ции с валютой, государственной мо-
нополии на алкогольные и табачные 
изделия.

Алексея Русских заинтересова-
ла применяемая в институте и наи-
лучшим образом зарекомендовав-
шая себя система закрепления буду-
щих выпускников на предприятиях 
Московской области, удачно сочета-
ющая теоретическую подготовку сту-
дентов с практическим применени-
ем ими полученных знаний.

Институт размещается в здании, 
являющемся памятником архитекту-
ры федерального значения, постро-
енном в 1909 году на средства город-
ского головы Егорьевска Н.Ф. Бар-
дыгина для Электромеханического 
училища, на базе которого в 1930-е 
годы появился станкостроительный 
завод «Комсомолец» - единствен-
ное предприятие в СССР, выпускав-
шее всю многочисленную гамму зу-
бообрабатывающих станков для ма-
шиностроения Советского Союза. 
В числе трех других объектов в Мо-
сковской области здание институ-
та включено Министерством куль-
туры РФ в Федеральную программу 
реконструкции. Коллектив инсти-
тута обратился к депутату Русских с 
просьбой о содействии в проведе-
нии реконструкции здания.

В этот же день А.Ю. Русских побы-
вал на кондитерской фабрике «По-
беда», коллектив которой, возглав-
ляемый генеральным директором 
О.Э. Муравьевой, работает устойчи-
во, добивается высоких производ-
ственных показателей, наращивает 
выпуск не только вкусной, но и по-
лезной продукции, четко отслежива-
ет тенденции на мировом рынке шо-
колада и по целому ряду показате-
лей занимает лидирующие позиции. 
Своей неистощимой энергией руко-
водитель предприятия заряжает сво-
их сотрудников на поиск новых воз-
можностей для достижения, каза-
лось бы, совершенно невыполнимых 
задач. Ими разработана технология, 
которая позволила увеличить срок 
хранения шоколада до двух лет.

Продукция кондитерской фабри-
ки «Победа» имеет широкую дистри-
бьюторскую сеть, поставляется, в том 
числе, в Китай, США, западную Евро-
пу, Прибалтику и другие страны.

За высокие производственные 
достижения А.Ю. Русских наградил 
генерального директора и ведущих 
специалистов предприятия Почет-
ными грамотами и юбилейными ме-
далями ЦК КПРФ «70 лет великой По-
беды». Кондитерская фабрика «По-
беда» награждена памятным знаком 
Государственной Думы Российской 
Федерации.

А.Ю. Русских выразил убежден-
ность, что такой творческий настрой 
трудового коллектива заслужива-
ет всяческой поддержки, может слу-
жить примером для других предпри-
ятий России. Все это вселяет уверен-
ность в возможность преодоления 
страной кризисных явлений и пре-
вращение в великую промышленную 
державу, какой был Советский Союз.

ЖИТЕЛИ ПОСЕЛКА ПЕСКИ 
ПОПРОСИЛИ ДЕПУТАТА 
ГОСДУМЫ А.Ю. РУССКИХ 
ПОМОЧЬ ВЕРНУТЬ НАСЕЛЕННО-
МУ ПУНКТУ СТАТУС СЕЛА 
11 марта на встрече с жителями 

городского поселения Пески Коло-
менского района депутату Госдумы 
Алексею Русских поступило коллек-
тивное обращение о форсировании 
на федеральном уровне вопроса по 
изменению статуса с городского по-
селения на сельское. 

В 2005 году поселок городского 
типа Пески был преобразован в го-
родское поселение. По факту в со-
став поселения входят преимуще-
ственно сельские населенные пун-
кты, города как такового нет. Два 
года назад районные власти со-
вместно с жителями решили ис-
править ошибку. Они вышли с со-
ответствующей инициативой по из-
менению статуса поселка Пески 
и последующему объединению с 
сельским поселением Хорошевское. 
Позитивные перемены коснулись 
бы всех жителей: плата за жилье и 
коммунальные услуги рассчитыва-
лась бы по тарифам сельской мест-
ности, стало бы возможным участие 
в различных социальных програм-
мах развития села. Снизилась бы на-
логооблагаемая база для начисле-
ния земельного и имущественного 
налогов. Служащие бюджетной сфе-
ры смогли бы воспользоваться над-
бавкой к зарплате - так называемые 
«сельские» 25%. 

В мае 2014 года на открытой кон-
ференции делегаты от народа в по-
давляющем большинстве высказа-
лись за смену статуса. Однако из-за 
изменения закона о местном само-
управлении этого оказалось недо-
статочно, чтобы запустить процесс 

преобразования. Крайне важный 
вопрос вновь повис в воздухе. 

Алексей Русских сообщил 
участникам встречи, что в Госду-
ме обсуждаются вопросы по упро-
щенной системе объединения тер-
риторий и рекомендовал местным 
властям воспользоваться правом 
проведения всенародного рефе-
рендума. «Этот вопрос не так прост, 
как кажется на первый взгляд. 
Здесь присутствует как юридиче-
ская сторона, так и экономическая, 
потому что придется где-то изы-
скивать финансирование на дота-
ции сельским жителям. В действу-
ющей редакции закона о местном 
самоуправлении предусмотрены 
принципы, по которым осущест-
вляются такого рода преобразова-
ния. Первый и самый простой путь 
- референдум. Да, это потребует 
определенных затрат на организа-
цию самого референдума. Но нуж-
но строго следовать букве закона, 
чтобы дальше Московская област-
ная Дума узаконила принятое ре-
шение», - сказал депутат Госдумы.

Алексей Русских в ходе откры-
того диалога рассказал жителям го-
родского поселения Пески о зако-
нодательных инициативах по сни-
жению земельного налога, борьбе 
коммунистов против поборов на ка-
премонт жилья, о законе о «детях 
войны». Живой отклик у присутству-
ющих вызвали тезисы антикризис-
ного плана КПРФ.

«Депутаты-коммунисты не толь-
ко критикуют действия Правитель-
ства РФ, но и предлагают конкрет-
ные шаги по выводу страны из 
экономической ямы. Мы говорим 
нашим оппонентам: примите закон 
о прогрессивной шкале налогоо-
бложения, введите госмонополию 
на алкогольную и табачную продук-
цию, и вы сразу покроете дефицит 
бюджета. Не хотят трогать «бедных» 
олигархов! Следующее наше пред-
ложение: для возрождения про-
мышленности, сельского хозяйства 
нужно снизить налоговую нагрузку 
и обеспечить экономику дешевыми 
государственными кредитами. По-
смотрите, каких невероятных успе-
хов добилась китайская экономика, 
которая заняла нишу СССР, взяла 
все самое лучше и поставила свою 
экономику на рельсы развитого со-
циализма. Чем мы хуже? У нас то-
же трудолюбивый народ, и я верю, 
что мы сможем свернуть с пагуб-
ного либерального курса, вернуть 
и приумножить утраченные пози-
ции», - подытожил свое выступле-
ние Алексей Русских.

Вечер завершился празднич-
ным концертом и награждением 
ценными подарками наиболее ак-
тивных жителей поселка Пески. Ди-
ректору Песковского дома культуры 
Андрею Карнову была вручена По-
четная грамота за вклад в развитие 
культурных традиций. 

Поводом провести собрание 
стали многочисленные обраще-
ния граждан и результаты голо-
сования среди группы жителей 
микрорайона Бахчиванджи в со-
циальной сети «ВКонтакте», где 
рассматривались вопросы неудо-
влетворительной работы управ-
ляющей компании МП ГПЩ «ДЕЗ 
ЖКХ» и платежного агента ООО 
«МосОблЕИРЦ», а также вопросы 
повышения тарифов на отопле-
ние компанией ООО «Щелковские 
коммунальные системы» (ООО 
«ЩКС»). 

На сегодняшний день в ми-
крорайоне Бахчиванджи отмечен 
факт нарушения закона Россий-
ской Федерации, ведь согласно ч. 
1 ст. 157 ЖК РФ не допускается по-
вышение размера вносимой граж-
данами платы за коммунальные 
услуги выше предельных (макси-
мальных) индексов. И несмотря 
на кадровые изменения во власт-
ных структурах района, пробле-
мы в сфере ЖКХ за долгое время 
так и не удалось решить в пользу 
жителей. Нас опускают все ниже и 
ниже, на дно коммунального бес-
предела. Поэтому я, как замести-
тель председателя Совета депута-
тов города Щелково, пригласила 
на прошедшее собрание руково-
дителей вышеперечисленных ор-
ганизаций и администрации Щел-
ковского района. Не пришли толь-
ко те, кто, по сути, и должен был 
объяснить нам колоссальное по-
вышение тарифов на отопление, 
которое произошло с 1 августа 
2015 года, - ООО «ЩКС». 

В зале собралось около 170 
человек, и каждый хотел выска-
заться о том, что у него наболе-
ло: некорректные квитанции с за-
вышенными суммами платежа, 
разбитые внутриквартальные до-
роги, отсутствие тротуаров, про-
течки крыш, неубранные придо-
мовые территории и подъезды, 
отсутствие информации на досках 
объявлений, подтопленные дома 
и так далее. Собрание проходи-
ло под протокол, и жители едино-
гласно доверили мне быть пред-
седателем. Версии о произошед-
шем повышении тарифа на тепло 
в среднем на 39% были высказа-
ны разные. Но понятно было од-
но: при смене теплоснабжающей 

организации рост тарифа на тепло-
вую энергию (по услугам отопле-
ния) для потребителей ФГБУ НИИ 
«ЦПК им. Ю.А. Гагарина» составил 
28,4%, для ОАО «РЭУ» - 42,9%, то есть 
многократно превысил предель-
ный максимальный индекс, уста-
новленный постановлением Пра-
вительства Московской области от 
11.11.2014 № 951/45 «Об утвержде-
нии предельных (максимальных) 
индексов изменения размера вно-
симой гражданами платы за комму-
нальные услуги по муниципальным 
образованиям Московской обла-
сти на 2015 год», который составля-
ет всего 9,5%. На все наши вопросы 
приглашенные чиновники отвеча-
ли, что другого выхода не было. Лю-
ди могли остаться без тепла и горя-
чей воды, так как поставщики - ФГБУ 
НИИ «ЦПК им. Гагарина» и ОАО «РЭУ» 
- отказались поставлять тепло и рас-
торгли договор о теплоснабжении с 
МПГПЩ «ДЕЗ ЖКХ». Также было упо-
мянуто и уведомление в адрес главы 
города Щелково о выводе из эксплу-
атации источников тепловой энер-
гии из-за финансовых убытков. Ока-
зывается, уведомление датировано 
2013 годом, а в 2015 году за счет фе-
дерального бюджета был проведен 
капитальный ремонт на ФГБУ НИИ 
«ЦПК им. Гагарина». Парадоксаль-
но то, что именно они и продолжа-
ют поставлять тепло, только уже это 
тепло жители покупают не напря-
мую, а через ООО «Щелковские ком-
мунальные системы» (ООО «ЩКС») и 
стоит оно на 1 тысячу рублей за Гкал 
дороже (было 1460,72 руб., стало 
2552,10 руб.). Нам говорят, что цель 
- это привести весь район к едино-
му тарифу. Но почему за счет жите-
лей и почему он один из самых вы-
соких в Московской области? К при-
меру, в соседнем Королёве - 1539,31 
руб., Домодедово -1602,90 руб., ЗА-
ТО Звездный городок - 1462,72 руб., 
Фрязино - 1587,81 руб., а в Щелков-
ском районе у «монополистов» - 
2552, 10 руб./Гкал. Может быть, по-
тому, что они несут постоянно мил-
лионные убытки? Именно это мы 
слышим от руководства ООО «ЩКС». 

У нас одни вопросы, которые 
остаются без ответов. Удивитель-
но находчивой оказалась наша рай-
онная власть, которая благополуч-
но ушла от ответственности за це-
нообразование в сфере ЖКХ и 

переложила основное бремя на 
бюджет. Она нашла свой выход из 
ситуации и, создав видимость «за-
боты» о народе, решила компен-
сировать разницу за счет бюдже-
та городского поселения Щелково. 
Получается, что решили дважды за-
лезть в карман жителей, ведь бюд-
жет - это не просто касса адми-
нистрации Щелковского района, 
а собственность жителей. Поче-
му тогда ООО «ЩКС» не догово-
рилось с ФГБУ НИИ «ЦПК им. Гага-
рина» в пользу жителей? Почему 
ООО «ЩКС» не обратилось в Коми-
тет по ценам и тарифам Москов-
ской области по вопросу установ-
ления дифференцированного та-
рифа для граждан и не обеспечило 
поэтапный переход к единому та-
рифу? Почему, закрываясь «размы-
тым» письмом председателя коми-
тета Н.С. Ушаковой от 13.03.2015, 
ООО «ЩКС» выставил счет по тари-
фу «Щелковской теплосети»? Ответ 
очень простой - главной целью соз-
данной коммерческой организа-
ции является максимальное извле-
чение прибыли, и жертвовать ею 
во имя людей никто не собирается. 
Руководство ООО «ЩКС» при мол-
чаливом согласии администрации 
даже и не собиралось сделать этот 
переход на единый тариф безбо-
лезненным для населения, хотя ко-
митетом установлен срок для Щел-
ковского района - 2017-2021 годы. 
И они посчитали ненужным выпол-
нять один из основных принципов 
тарифной политики, который гово-
рит, что должно быть качественное, 
надежное обеспечение тепло-, во-
доснабжением и водоотведением 
за минимальную цену.

Итогом собрания жителей ми-
крорайона Бахчиванджи стало ре-
шение направить обращение в 
ФАС и прокуратуру и защищать 
свои права до конца. 

Елена МОКРИНСКАЯ,
заместитель председателя 

Совета депутатов 
г.п. Щелково,

первый секретарь 
Щелковского РК КПРФ 

11 МАРТА В ЗДАНИИ ШКОЛЫ № 13 МИКРОРАЙОНА БАХЧИ-
ВАНДЖИ (ЩЕЛКОВО-4) ПРОШЛО СОБРАНИЕ ЖИТЕЛЕЙ, НА КО-
ТОРОМ ОСТРО ОБСУЖДАЛАСЬ ТАРИФНАЯ ПОЛИТИКА ПОСТАВ-
ЩИКОВ ТЕПЛА И БЕЗДЕЙСТВИЕ РАЙОННОЙ АДМИНИСТРАЦИИ В 
СДЕРЖИВАНИИ РЕЗКОГО РОСТА РАСЦЕНОК НА УСЛУГИ ЖКХ. 

СОБЫТИЕ

Московский областной Ко-
митет КПРФ, Домодедовский ГК 
КПРФ поздравляют с 95-летием 
товарища по партии Семена Ни-
колаевича Давшана. 

Семен Николаевич родился 18 
марта 1921 года на Украине, в До-
нецкой области. По окончании пе-
дучилища в 1939 году был направ-
лен на работу в Хабаровский край.

В 1940 году поступил в Челя-
бинское авиаучилище штурманов, 
которое окончил в 1942 году. Уча-
ствовал в Великой Отечественной 
войне в составе 10-й Гвардейской 
авиационной дивизии.

За время войны выполнял бо-
евые задания командования раз-
ных военных фронтов и воздуш-
ных армий, а также Белорусско-
го штаба партизанского движения. 
Летал на линию фронта и к бело-
русским партизанам, доставлял бо-
еприпасы, медикаменты, продук-
ты питания, летал на десантирова-
ние партизан и разведчиков в тыл 
врага и обратным рейсом вывозил 
раненых.

С конца августа 1944 года и до 
конца войны выполнял задания 
командования 3-го Украинского 
фронта и 17-й воздушной армии. 
За время войны совершил 412 бо-
евых вылетов и налетал более 1000 
часов. 

После войны продолжал поле-
ты в гражданской авиации, нале-
тал более 18 тысяч часов. В 1978 го-
ду был списан с летной работы, но 
продолжал трудиться в авиации. 
Общий стаж - 60 лет, из них летных 
- 35 лет. На общественной рабо-
те находится постоянно - с начала 
трудовой деятельности и по сегод-
няшний день.

Награжден двумя орденами 
Отечественной войны второй сте-
пени, орденами Октябрьской ре-
волюции, «Знак Почета», медаля-
ми «Партизану Отечественной вой-
ны 1-й степени», «За освобождение 
Белоруссии от врага» и другими.

Семен Николаевич вступил 
в КПСС в 1942 году на фронте. В 
Коммунистической партии РФ - с 
момента ее основания. От КПРФ 
имеет награду «За заслуги перед 
партией». 

Огромное уважение коммуни-
стов и беспартийных также вызы-
вает преданность Семена Никола-
евича своим принципам, долгу. Его 
партийный стаж составляет уже 74 
года. Все эти годы Семен Николае-
вич Давшан верен коммунистиче-
ским идеалам. 

Мы желаем Семену Николаеви-
чу здоровья, долголетия, большо-
го человеческого счастья и даль-
нейшей активной деятельности на 
благо народа. 

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
ДЕПУТАТ КОНОНЕНКО РАССКАЗАЛ 

«ДЕТЯМ ВОЙНЫ» О БОРЬБЕ ЗА ИХ ПРАВА 
Депутат Госдумы фракции КПРФ от Московской области Дмитрий Кононенко встретился с 

«детьми войны» в г. Дмитрове.
Дмитрий Кононенко рассказал жителям г. Дмитрова о том, что КПРФ уже в течение не-

скольких лет добивается признания на федеральном уровне определения категории «дети 
войны», предоставления им дополнительных прав и льгот. 

Разработанный фракцией КПРФ в ГД РФ законопроект «О детях войны» предусматривал 
выделение возрастной категории граждан, родившихся в период с 22 июня 1928 года по 4 
сентября 1945 года, предоставление им ряда льгот. Однако данный законопроект был откло-
нен, для принятия не хватило всего нескольких голосов. Фракция «Единая Россия» отказала в 
копеечных льготах «детям войны». Депутат отметил, что аналогичная ситуация наблюдается 
во многих региональных парламентах, в том числе в Московской областной Думе. 

Д.Х. Кононенко обсудил с «детьми войны» строительство новых домов в г. Дмитрове, пе-
реселение из аварийного (ветхого) жилья, взносы на капитальный ремонт, повышение на-
логов, жилищно-коммунальные проблемы. Были высказаны предложения о выходе из сло-
жившейся экономической ситуации в стране путем смены состава правительства, введения 
прогрессивной шкалы налогообложения, восстановления единой энергосистемы под го-
сконтролем. Также депутат ответил на все интересующие вопросы жителей г. Дмитрова, взял 
на контроль решение наиболее острых проблем. 

Командир воздушного судна Александр РОМАНОВ: 

«ПРАВИТЕЛЬСТВО НЕ ДУМАЕТ 
НИ О НАРОДЕ, НИ О ПРИРОДЕ» 

История одного непро-
думанного проекта - строи-
тельства третьего комплек-
са взлетно-посадочной поло-
сы (ВПП-3) международного 
аэропорта Шереметьево 

Уже пошел четвертый год, как 
пытаются построить новую ВПП. 
Чиновники, как всегда, не прове-
рили, не согласовали, не провели 
публичные слушания по проекту, 
не изучили влияние на экологию, 
не провели должным образом ги-
дрологию. Сотни подземных клю-
чей, родников, ручьев, питающих 
реку Клязьму, отсекли сейчас от 
нее. Уже потрачено около 9 млрд 
рублей, а все построенное утону-
ло вместе с оборудованием. Кро-
ме того, реку Клязьму, являющую-
ся основным водотоком в ЗСО (зо-
не санитарной охраны) станций 
водоподготовки Москвы, дающую 
15% питьевой воды в краны мо-
сквичей, пытаются загнать в бетон-
ные тоннели, изменив русло, а ре-
зультатом этого будет сплошная 
кишечная палочка в реке и гибель 
реки. Река просто не вся пойдет в 
это русло. На берегу Клязьмы пла-
нируется площадка для противооб-
леденительной обработки самоле-
тов, где применяются химические 
жидкости, способные убить все жи-
вое. А главное - над рекой стро-
ить взлетно-посадочную полосу 

просто опасно из-за барражного эф-
фекта. Из-за подобной халатности 
строителей погибли 54 человека в 
Риге, когда супермаркет построили 
над забранной в трубу рекой. Воды 
обязательно или подмоют, или взор-
вут полосу. 

Сроки строительства уже сорва-
ны. К чемпионату мира по футболу 

2018 года уже не успеют, дай бог, за-
кончат к 2020 году. При этом потра-
тят не запланированные 22,5 млрд 
рублей, а все 80 млрд. Нужно будет 
убирать огромную мусорную свал-
ку, переносить нефтепровод и газо-
провод высокого давления, вырав-
нивать сложный рельеф местности, 
выкупать логистический центр, ре-
шать вопросы с жителями густона-
селенного района и т.д., и т.п. В 1970-
е годы проводились исследования 
Госплана СССР местности, где сейчас 
пытаются строить ВПП. Вышло По-
становление Совмина, где было ука-
зано на невозможность строитель-
ства взлетно-посадочной полосы 
в этом месте. Однако господин Д.А. 
Медведев подписал распоряжение 
о переводе земель лесного фонда в 

земли промышленного назначения 
(311 га), вероятно, доверяя своим 
помощникам. После этого природа 
была варварски уничтожена. 

Особую озабоченность в дан-
ной ситуации вызывает положение 
людей, живущих четыре года фак-
тически на стройплощадке, как об-
реченные. Постоянный, круглосу-
точный шум от работы тяжелой тех-
ники, пыль, нездоровая атмосфера 
в деревнях из-за десятков строите-
лей, которым не платят зарплату, а 
просто выбрасывают на улицу. Стро-
ителей меняют каждые шесть ме-
сяцев. Территория стройки не ого-
рожена, несмотря на многократ-
ные требования людей. Жителей 
трех деревень обязаны были пере-
селить до начала строительства, но 
выделенные на это в смете проек-
та деньги, как обычно, куда-то про-
пали. Жители написали десятки со-
тен писем в разные инстанции, в 
том числе и президенту В.В. Путину, 
но получали только отписки. Жизнь 
людей превращена в ад. Постоян-
ные вызовы полиции, ночные выхо-
ды на стройплощадку. Люди пере-
стали нормально жить, они не мо-
гут ни ремонтировать свои дома, ни 

улучшать что-либо на своем участ-
ке. Леса вокруг вырубили, река 
Клязьма стала непригодна для ку-
пания, вода из колодцев ушла. Лю-
ди живут, как в резервации, с четы-
рех сторон окруженные стройкой, 
мусорными свалками, преступно-
стью, вырубающей последний лес 
и ворующей песок, бездушностью 
нашего правительства. 

Я пролетал командиром воз-
душного судна 36 лет, закончил 
Академию гражданской авиации и 
знаю, о чем говорю. Необходимо 
остановить стройку, оставив детям 
и внукам хоть какие-то экологиче-
ские ресурсы. На эти деньги нужно 
строить новый аэропорт в благо-
приятном для этого месте. 

Жителей же сельского поселе-
ния Луневское Солнечногорского 
района необходимо вернуть к жиз-
ни, обещанной Конституцией Рос-
сийской Федерации, сохранив при 
этом государственные деньги и 
предотвратив возможные авиака-
тастрофы в будущем.

Александр РОМАНОВ,
командир воздушного судна, 

инженер-пилот, член КПРФ 


